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Армейское дерби в КХЛ 
 

Борис Михайлов: "Рекорд СКА напомнил серию ЦСКА в чемпионате 
СССР" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион, прославленный нападающий ЦСКА и 
многолетний наставник СКА Борис Михайлов в интервью "СЭ" выразил 
разочарование в связи с тем, что текущем регулярном чемпионате армейские 
команды проведут лишь два матча между собой. По словам специалиста, из-за 
этого страдают болельщики. 

перейти к статье 

Тимченко продолжает побеждать Сечина (Фонтанка (fontanka.ru)) 
Главный матч регулярного сезона КХЛ, несостоявшийся аншлаг и спор 
миллиардера с министром. "Фонтанка" - о том, как прошла ледовая битва 
команд Геннадия Тимченко (СКА) и Игоря Сечина (ЦСКА) 

перейти к статье 

ЦСКА, этого больше терпеть нельзя! Главный минус армейского дерби в 
Москве (Советский спорт) 
Я сейчас не буду говорить о том, что ЦСКА уступил СКА оба поединка этого 
сезона - и в Санкт-Петербурге, и в Москве.  

перейти к статье 

Илья Ковальчук: "Почему мы играем с ЦСКА не в "Мегаспорте"? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Если честно, такие матчи нужно проводить в других аренах. В том же 
"Мегаспорте". Я не знаю, почему не провели там 

перейти к статье 

М. Григоренко: ЦСКА не сумел закрыть Ковальчука, СКА не затерялся бы 
в НХЛ (Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Михаил Григоренко подвел итоги встречи со СКА (2:5). 

перейти к статье 

Хоккеист СКА Дацюк подойдет в полной боевой готовности к 
Олимпийским играм - Знарок (Р-Спорт) 
Нападающий санкт-петербургского СКА и кандидат в сборную России Павел 
Дацюк подойдет к Олимпийским играм 2018 года в полной готовности, заявил 
главный тренер армейцев и национальной команды Олег Знарок. 

перейти к статье 

Очередной привет Ковальчука ЦСКА (Советский спорт) 
Обладатель Кубка Гагарина еще раз доказал, что равных в КХЛ ему нет.  

перейти к статье 

Комплекс Ковальчука. Чемпион снова не по зубам ЦСКА (Чемпионат.com) 



 

 

Большой вклад в победу СКА внес и другой звездный форвард - Павел Дацюк. 
перейти к статье 

Ковальчук и Дацюк в огне. ЦСКА не нашел аргументов против СКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Во втором главном матче регулярки КХЛ вновь победили армейцы Петербурга 
(5:2).  

перейти к статье 

В ЦСКА есть всё. Кроме Ковальчука (Спорт экспресс) 
Голами отметились основные кандидаты в сборную России на Олимпиаду - 
Вячеслав Войнов, Павел Дацюк и Илья Ковальчук, сделавший хет-трик. 

перейти к статье 

Сергей Светлов: "У ЦСКА та же проблема, что и у московского "Динамо" 
(Russia-hockey.ru) 
О дерби ЦСКА - СКА (2:5) и очередном поражении московского "Динамо" (в 
Братиславе - 2:4) - олимпийский чемпион, известный российский тренер, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

ПХК ЦСКА на матче со СКА установил клубный рекорд посещаемости 
сезона (Р-Спорт) 
Московский ЦСКА на матче регулярного чемпионата КХЛ с санкт-петербургским 
СКА установил клубный рекорд посещаемости. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Андрей Коваленко: "В делах Макарова и Гюнге имел место волюнтаризм 
Кинэна" (Russia-hockey.ru) 
О последних новостях из профсоюза КХЛ - глава этой организации, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

Гендиректор "Торпедо" рассказал о долгах клуба по заработной плате 
(Чемпионат.com) 
Генеральный директор "Торпедо" Виктор Харитонов рассказал о ситуации с 
долгами клуба по заработной плате.  

перейти к статье 

5 шагов для дальнейшего развития КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
КХЛ отмечает 10-летие в обстановке системного кризиса, да так что уже 
спортивные чиновники заговорили о том, что в КХЛ что-то неладно. 
Наложилось сразу несколько негативных факторов: 

перейти к статье 

"Йокерит" возвел дополнительные трибуны к матчу со СКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
СКА объявил о старте продаж билетов на матч регулярного чемпионата КХЛ с 
"Йокеритом", информирует пресс-служба армейцев.  

перейти к статье 



 

 

На Кубок Гагарина претендуют вдвое больше клубов, чем в СССР - 
Александр Медведев (Р-Спорт) 
На победу в Кубке Гагарина претендует как минимум шесть клубов КХЛ, что в 
два раза больше, чем во времена СССР, про которые говорил министр спорта 
РФ Павел Колобков, заявил агентству "Р-Спорт" экс-президент КХЛ, член 
совета директоров лиги Александр Медведев. 

перейти к статье 

Кинэн: КХЛ - сложная лига, с огромной конкуренцией и уровнем 
соперничества (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Майк Кинэн прокомментировал домашнее 
поражение своей команды от "Адмирала" (2:3 Б). 

перейти к статье 

СДК 
 

Глава СДК объяснил снятие дисквалификации с Сергея Андронова на 
матч со СКА (Чемпионат.com) 
Глава спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ Валерий Каменский 
прокомментировал снятие одноматчетвой дисквалификации с капитана ЦСКА 
Сергей Андронова. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

КХЛ нужно больше конкуренции, отсутствие равных условий убивает 
интерес - Колобков (Р-Спорт) 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) не хватает конкуренции и равных 
условий, без чего будет пропадать интерес к самому виду спорта, заявил 
агентству "Р-Спорт" министр спорта РФ Павел Колобков. 

перейти к статье 

Руководство КХЛ согласилось, что в лиге должна быть конкуренция - 
Колобков (Р-Спорт) 
Руководство КХЛ согласно, что в лиге должна быть конкуренция, заявил 
журналистам министр спорта РФ Павел Колобков. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Зарплата главных тренеров в МХЛ - от 150 тысяч рублей (Sports.ru) 
Экс-наставник молодежной хоккейной команды "Кузнецкие Медведи", ныне 
являющийся генеральным менеджером новокузнецкого "Металлурга", 
рассказал об уровне доходов в МХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Знарок громко отпраздновал юбилей! Но хет-трик СКА был не 
единственным в Москве (Советский спорт) 
Самосуд минского вратаря, новый талисман "Спартака", невероятный камбэк 
"Сибири" и другие главные события КХЛ в нашем ежедневном обзоре. 



 

 

перейти к статье 

Ткачев: пойду на "Матильду" и получу удовольствие (Чемпионат.com) 
Он читает философские романы, знает четыре языка и рассуждает о политике. 

перейти к статье 

"Локомотив". Перезагрузка (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Локомотив", под руководством Дмитрия Квартальнова, похоже, сумел 
выбраться из кризисной ситуации если не целиком, то, как минимум, 
наполовину.  

перейти к статье 

Йонас Энрот: НХЛ - моя цель! (Спортивная панорама (sportpanorama.by)) 
Шведский голкипер минского "Динамо" настолько полюбился болельщикам 
"зубров", что те уже не особо тоскуют по Бену Скривенсу.  

перейти к статье 

Эдуард Занковец: Попасть в плей-офф - реально Главный тренер 
"Слована" называет причины провала на старте сезона (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru)) 
В "Словане", который очень слабо начал сезон, произошла тренерская 
рокировка, причем один экс тренер СКА сменил другого. Бывший помощник 
Барри Смита Эдуард Занковец встал у руля команды вместо Милоша Ржиги.  

перейти к статье 

Обзор дня: Мозякин и компания снова разгромлены. Сезон для "Магнитки" 
уже потерян? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Магнитка" теряет сезон. К их игре, к их поражениям можно было бы отнестись 
снисходительно, если бы мы видели, что строится новая команда, которой 
просто нужно время, а требовать сиюминутного результата не надо.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
"Динамо" может расстаться с Артюхиным. Инсайды от Панышева и 
Ерыкалова (Чемпионат.com) 
Кого вернет "Магнитка" и как долго Жамнов будет на тренерской лавке 
"Спартака". 

перейти к статье 

"Авангард" подпишет контракт с экс-форвардом "Тампа-Бэй" и "Кингз" 
Перселлом (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", омский "Авангард" подпишет контракт с 
нападающим Тедди Перселлом переговоры сейчас находятся в завершающей 
стадии. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Андрей Антонов: Здесь все осталось таким же (Спортивная панорама 
(sportpanorama.by)) 



 

 

Интересно ли вновь играть в экстралиге хоккеисту, привыкшему к разборкам на 
куда более высоком уровне? Об этом, и не только, корреспондент "СП" 
побеседовал с защитником "Юности" Андреем Антоновым.  

перейти к статье 

Лео Комаров: Олег Знарок похож по тренерскому стилю на Майка Бэбкока 
(Советский спорт) 
Форвард "Мэйпл Лифс" Лео Комаров дал интервью корреспонденту "Советского 
спорта" в Торонто.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Алтыбармакян и Манукян вошли в состав молодежной сборной России на 
Суперсерию (Чемпионат.com) 
Тренерский штаб молодежной сборной России во главе с Валерием Брагиным 
определился со списком кандидатов на участие в CIBC Canada Russia Series - 
ежегодной ноябрьской серии из шести матчей со сборными канадских 
юниорских лиг (6-16 ноября, Канада).  

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Хоккеистки РФ выиграли все 6 матчей с клубами NWHL, победив 
"Метрополитан Риветерс" (Р-Спорт) 
Женская сборная России вновь победила клуб "Метрополитан Риветерс" в 
своем заключительном выставочном матче в рамках серии с командами 
Женской национальной хоккейной лиги (NWHL). 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Армейское дерби в КХЛ 
 

Борис Михайлов: "Рекорд СКА напомнил серию ЦСКА в чемпионате 
СССР" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион, прославленный нападающий ЦСКА и 
многолетний наставник СКА Борис Михайлов в интервью "СЭ" выразил 
разочарование в связи с тем, что текущем регулярном чемпионате армейские 
команды проведут лишь два матча между собой. По словам специалиста, из-за 
этого страдают болельщики. 
- Питерские армейцы прерывали победную серию "Йокерита" и теперь на пути к 
новым рекордам. Как относитесь к доминированию питерцев?  
- СКА демонстрирует интересный хоккей и не просто так возглавляет таблицу. 
Их рекордный рывок в 20 игр напомнил серию ЦСКА в чемпионате СССР в 
сезоне-1983/84. В трех кругах розыгрыши армейцы не знали поражений, но в 
Ленинграде их остановил СКА (1:3) (который тренировал Михайлов. - Прим. 
"СЭ" ), не дав установить абсолютный рекорд и выиграть 44 матчей из 44. 
Нынешняя серия говорит о стабильности команды и ее лидеров. 
- Это же сказывается на интриге чемпионата.  
- К сожалению, ЦСКА и СКА встречаются дважды в этой регулярке. Очень жаль, 
потому что страдают болельщики. Мне вообще кажется, что нужно 
пересмотреть состав дивизионов Западной конференции. Они не равнозначны 
(в дивизионе Боброва выступают СКА, "Йокерит", минское и рижское "Динамо", 
"Спартак" и "Слован", в дивизионе Тарасова - ЦСКА, "Торпедо", "Локомотив", 
московское "Динамо", "Сочи", "Северсталь" и "Витязь". - Прим. "СЭ" ). 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-rekord-ska-napomnil-
seriyu-cska-v-chempionate-sssr-1325675/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Тимченко продолжает побеждать Сечина (Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-
Петербург, 24 октября 2017) 
Главный матч регулярного сезона КХЛ, несостоявшийся аншлаг и спор 
миллиардера с министром. "Фонтанка" - о том, как прошла ледовая битва 
команд Геннадия Тимченко (СКА) и Игоря Сечина (ЦСКА) 
В КХЛ состоялся главный матч сезона. Хотя по правде, СКА и ЦСКА - главные 
соперники друг для друга пока только на бумаге. Настоящей битвы не 
получается. Петербуржцы обыграли их уже один раз у себя дома. В гостях 
получилось не хуже.  
Серия продолжается  
Рекордная победная серия СКА остановилась на отметке 20 выигранных 
матчей подряд. Прервал этот безудержный марш хоть и скромный ХК "Сочи", 
зато ведомый бывшим главным тренером петербургских армейцев Сергеем 
Зубовым. Знарок так и сказал после той встречи: "Сложно, когда все ждут, когда 
же это случится, когда мы проиграем. Сейчас, когда это случилось, могу только 
выдохнуть. Рад, что проиграл сегодня Сереге, а не кому-то другому". Те, кто 
ждал, что СКА выиграет все матчи регулярного сезона, были разочарованы.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-rekord-ska-napomnil-seriyu-cska-v-chempionate-sssr-1325675/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-rekord-ska-napomnil-seriyu-cska-v-chempionate-sssr-1325675/
http://allhockey.ru/news/show/304914-Mihajlov_SKA_demonstriruet_interesnyj_hokkej
http://www.hockey-world.net/khl/182594-boris-mikhajlov-ska-demonstriruet-interesnyj-khokkej-i-ne-prosto-tak-vozglavlyaet-tablitsu


 

 

Потом была победа над "Салаватом" (4:2), еще один, то есть второй проигрыш 
в сезоне "Ак Барсу" (2:3). Что характерно, оба поражения произошли в 
овертайме, то есть в каждом из них СКА зацепил по одному очку, а это тоже 
своеобразная серия - без очков армейцы со льда в этом сезоне еще не 
уходили. Ну а далее последовали две победы над "Нефтехимиком" (5:2) и 
"Йокеритом" (4:3). И вот наступила долгожданная, уже вторая в текущем 
чемпионате встреча с ЦСКА - главным и, по мнению большинства, 
единственным конкурентом СКА.  
Миллионеры поневоле  
У московских армейцев бюджет хоть и сопоставим (а есть версия, что он даже 
больше) с их коллегами из Петербурга, но дела у них идут так себе. Перед 
вторым очным противостоянием отрыв СКА составлял уже 17 очков. Причина, 
как поговаривают, проста - ЦСКА с финансового благословения президента 
"Роснефти" Игоря Сечина набрал очень хороших игроков на два состава, 
естественно, всех их на игру не поставить, вот и приходится главному тренеру 
Игорю Никитину менять по полкоманды каждую игру, чтобы никто не чувствовал 
себя обделенным. Но игроки собрались амбициозные и обделенными они себя 
все же почувствовали - в любой другой команде каждый из них играл бы 
постоянно в первом-втором звеньях. Можно спросить, а чем они думали, когда 
соглашались на переход? У кого-то, как например у 20-летнего Кирилла 
Капризова - одного из самых талантливых наших игроков в этом возрасте - не 
было выбора. О переходе из "Салавата Юлаева" договаривались на уровне 
Сечина и руководства Башкортостана в обход генменеджера клуба Леонида 
Вайсфельда. Другим предложили такие цифры, которые бы любому помутили 
рассудок. В итоге получился жуткий, но пока недостаточно эффективный 
монстр.  
Обещали аншлаг  
В меньшей степени, но СКА проходил через подобную ломку на заре КХЛ. 
Тогда это хотя бы оправдывалось зрительским интересом - 12-тысячный 
Ледовый дворец почти всегда был забит до отказа. ЦСКА же пока ни разу не 
сумел собрать аншлаг в своем Ледовом спортивном комплексе имени 
Всеволода Михайловича Боброва, вмещающем всего 5600 человек. Перед 
сегодняшней игрой официальный твиттер СКА подколол московских армейцев:  
"Сегодня играем вот в этом прекрасном дворце. И даже обещают аншлаг!", - 
гласила запись, а ниже - короткая аэросъемка видавшего виды ЛДС ЦСКА, 
больше похожего на бетонный сарай. К слову, собрать аншлаг так и не удалось 
- на игру пришлось 5300 человек. Хотя это все равно рекорд для ЦСКА.  
Миллиарды против шпаги  
У СКА были свои проблемы. Министр спорта России Павел Колобков внезапно 
заговорил об отсутствии конкуренции в КХЛ, явно намекая на одну команду из 
Петербурга. По мнению преемника Виталия Мутко, такое положение дел 
убивает интерес к хоккею.  
По случайному стечению обстоятельств Колобков тем же вечером оказался в 
вип-ложе ЛДС ЦСКА и за несколько минут до стартового свистка в матче ЦСКА 
- СКА пересекся там с Геннадием Тимченко - президентом СКА, председателем 
совета директоров КХЛ, человеком, чье состояние Forbes оценил в 2017 году в 
16 млрд долларов. Так-то Колобков в прошлом Олимпийский чемпион и 
шестикратный чемпион мира по фехтованию на шпагах, вот только шпаги у него 
в этот день не было. Тимченко минут десять в экспрессивной манере что-то 
высказывал министру, махал руками. Наверное, объяснял, что такое 
конкуренция. Тот что-то отвечал, но как-то робко. Уже игра давно началась, а 
они все говорили и говорили. Но потом все же разошлись по разным углам.  



 

 

Сечин тоже тут был. Он сидел неподалеку от Тимченко. В ходе трансляции 
камера пару раз наводила на них фокус, но общения между владельцами двух 
самых богатых клубов, вроде, не сложилось. Их разделяло одно пустое кресло 
и вице-президент СКА и ФХР - Роман Ротенберг.  
Хет-трик Ковальчука  
Игра получилась полным отражением всего сезона. ЦСКА сначала напугал. 
Москвичи давили, били по воротам, бегали как заведенные. СКА уже на 34-й 
секунде удалился (не выдержали нервы у Николая Прохоркина). Но надежная 
игра в обороне, что отличает команду Олега Знарка от всех предыдущих 
версий СКА, раз за разом останавливала москвичей. На 10-й минуте ужасный, 
казалось бы, по силе бросок от синей линии принял на себя форвард 
петербуржцев Сергей Калинин, но ничего: встал, и покатился дальше 
отрабатывать в обороне. А вот в нападении у СКА дела не ладились долго.  
Даже в большинстве, полученном за 8 секунд до окончания первого периода, 
они почти не создали моментов. Команде явно не хватало своей главной пушки 
- защитника Патрика Херсли, который получил повреждение в предыдущем 
матче. Но СКА все-таки первым открыл счет голам в этой игре. На 33 минуте 
отличился в большинстве другой защитник - Вячеслав Войнов. ЦСКА сразу 
рассыпался.  
Следующее удаление москвичей реализовал уже Илья Ковальчук, вышедший в 
непривычной связке с Николаем Прохоркиным вместо Павла Дацюка, который, 
в свою очередь, отправился в третье звено к Никите Гусеву и Максиму Карпову. 
Но, кажется, нынешний СКА таков, что как игроков не меняй, а результат все 
равно будет. И тут же Ковальчук оформил дубль после мастерской передачи 
Прохоркина - тут 90 процентов работы сделал именно Николай. Все было ясно. 
ЦСКА пока не та команда, что способна отыграться со счета 0:3. Москвичи 
сделали попытку, забив сначала один гол, на который, впрочем, тут же ответил 
своим голом капитан СКА Дацюк, а потом - за шесть минут до конца матча - 
второй. Точку поставил Ковальчук, оформивший хет-трик, броском по пустым 
(ЦСКА сменил вратаря на шестого полевого игрока) воротам.  
Перед началом сезона именно на ЦСКА была надежда, что в чемпионате 
появится хоть какая-то интрига, но пока команда Сечина способна нагнать 
страху на соперника лишь размером своего кошелька, а это точно не то, чем 
можно испугать СКА.  

http://www.fontanka.ru/2017/10/23/091/ 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА, этого больше терпеть нельзя! Главный минус армейского дерби в 
Москве (Советский спорт, Москва, 24 октября 2017) 
Я сейчас не буду говорить о том, что ЦСКА уступил СКА оба поединка этого 
сезона - и в Санкт-Петербурге, и в Москве. Пусть борьбы особой не получилось, 
и гости оказались значительно сильнее, победив 5:2. 
Тут как раз ничего зазорного нет. Московский клуб продолжает строиться. Их 
соперник более сбалансирован еще с прошлого сзона. Да и опыта у Олега 
Знарка побольше, чем у Игоря Никитина. Пусть учится. Главные, более важные 
матчи - впереди. 
Я об организации этого суперпоединка. Потому что мне режет глаз в нем не 
счет, а количество зрителей в официальном протоколе - 5307. 
Как такое вообще возможно в 21 веке? В лиге, которую мы всерьез, не шутя и 
не стесняясь называем второй по силе в мире. 

http://www.fontanka.ru/2017/10/23/091/


 

 

Самое культовое противостояние КХЛ собрало меньше пяти с половиной тысяч 
человек. Потому что... больше просто не могло! 
Потому что старенький дворец ЦСКА больше не вмещает. А в нем еще есть так 
называемая, "правительственная ложа", оставшаяся со времен СССР. И хотя 
на матчах СКА и там известных персон собирается немало, но она "съедает" 
места на трибуне. 
Перед матчем СКА подколол соперника, показав армейский дворец "во всей 
красе". И вблизи, и с высоты птичьего полета. И это хорошо. Потому что 
улыбок, даже язвительных, в мире чем больше, тем лучше. 
Плохо, что дворец ЦСКА действительно похож сверху на небольшой сарайчик. 
И что об этом твердят уже много лет все, кому не лень. Но только ничего не 
делается. Ни самим клубом, ни лигой, которая по идее должна была бы 
употребить власть и надавить на именитый брэнд. Ведь собирая на самых 
культовых своих поединках по пять тысяч человек, мы теряем престиж, 
становимся посмешищем для всего хоккейного мира. 
В тот же день "Спартак" играл в Москве с "Барысом" в 12-тысячнике. Ну как 
так?! Я всерьез опасался, что на этот матч придет больше народу, чем на 
армейское супердерби. И вот это был бы настоящий показательный позор. 
Но армейцев спасло то, что их поединок проходил в понедельник. И что 
болельщикам из Астаны до столицы России добираться не близко. Поэтому на 
"Спартаке" зрителей тоже было меньше, чем обычно. 
Вот если бы поединок ЦСКА - СКА провели в субботу, как и следовало бы, по 
идее, проводить встречи подобного уровня, то... армейцы бы красно-белым 
проиграли бы. Потому что в субботу на матч "Спартак" - "Югра" (не самый 
культовый, что и говорить) пришло уже 5407 человек. Больше, чем на ЦСКА - 
СКА. 
Я много раз задавал вопрос: почему ЦСКА нельзя хотя бы несколько матчей 
сезона - против СКА, "Спартака", "Динамо", "Локомотива", возможно, некоторых 
культовых соперников с Востока, проводить в "Мегаспорте"? 
Ведь, понятно, что есть битвы в КХЛ, которые проводить в пятитысячнике уже 
просто стыдно. Но все отводят глаза. Начинают рассказывать о новом дворце, 
который когда-то для армейцев построят. 
И это особенно странно и даже страшно на фоне, к примеру, "Йокерита". 
Финская "Хартвалл Арена" далеко не маленькая - на 13506 зрителей. Но там 
считают, что на матчах со СКА этого недостаточно! В Хельсинки в этом сезоне 
пройдет две встречи "Йокерита" с питерской командой. И на арене затеяли 
реконструкцию. Хотят на этих матчей увеличить количество зрительских мест 
до 18 тысяч! 
Вот вам разница. В подходе, в менталитете... Называйте, как хотите. Ясно 
только одно - они на хоккее зарабатывают. А мы тратим. Причем, тратим не на 
зрителей, а на какую-то блажь. 
И возникает чувство, что ничего не изменится уже никогда. Потому что не видно 
желания менять.  

http://www.sovsport.ru/hockey/articles/1006012-cska-etogo-bolshe-terpet-nelzja-
glavnyj-minus-armejskogo-derbi-v-moskve 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук: "Почему мы играем с ЦСКА не в "Мегаспорте"? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017) 
Капитан СКА подвел итоги победного матча против ЦСКА Ковальчук и Дацюк в 
огне. ЦСКА не нашел аргументов против СКА 



 

 

- Игра порадовала? - первый вопрос Ковальчуку. 
- Вроде неплохо и строго сыграли. Наверное, 50 минут здорово сзади 
действовали. Играли на выезде все-таки. Шестеркин выручил. Нам повезло, 
конечно, - там первые два гола такие были, низом зашли. Хорошо закрыли 
видимость Сорокину перед воротами.  
- На ваш взгляд, ЦСКА прибавил по сравнению с первой встречей?  
- Меня это мало интересует. Оба матча были напряженными. Хорошо, что оба 
мы выиграли.  
- Знарок меняет центров местами под Олимпиаду, вы играете то с Дацюком, то 
с Прохоркиным.  
- Это к нему вопрос. А Коля хорошо сегодня сыграл, отдал пас. Надеюсь, что не 
последний.  
- Без Херсли в большинстве было сложнее?  
- Да и Войнов здорово лишнего разыгрывает. Они равноценные игроки.  
- В чем сила ЦСКА и "Йокерита"?  
- У "Йокерита" очень хорошая команда, обученная, талантливые ребята 
собраны. Практически все в сборных своих играют. О ЦСКА можно то же самое 
сказать. Там, правда, молодые ребята, но их ждет очень светлое будущее. 
Почему в матче №1 вновь сильнее Питер 
- Насколько приятно видеть заполненные трибуны ЛДС ЦСКА? Такое случилось 
впервые в сезоне.  
- Если честно, такие матчи нужно проводить в других аренах. В том же 
"Мегаспорте". Я не знаю, почему не провели там. И там собрался бы полный 
стадион. Будем надеяться, что, может быть, в плей-офф ЦСКА будет играть в 
"Мегаспорте".  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ilya-kovalchuk-pochemu-my-igraem-
s-cska-ne-v-megasporte-1325899/ 

Похожие сообщения (4): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 23 октября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Советский спорт, Москва, 23 октября 2017 

• Спорт экспресс, Москва, 24 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

М. Григоренко: ЦСКА не сумел закрыть Ковальчука, СКА не затерялся бы 
в НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 
Нападающий ЦСКА Михаил Григоренко подвел итоги встречи со СКА (2:5). 
"Этот матч отличался от игры за Кубок открытия. В начале сезона притирались, 
а здесь сразу с первой смены ринулись в бой. Наши команды занимают первые 
места в своих дивизионах, так что встречались лидеры. Думаю, СКА не 
затерялся бы в НХЛ. У них собраны отличные хоккеисты. Видно, что все 
сыгранны. Многие команды могли бы выступить в НХЛ на достойном уровне. 
У нас не получилось сдержать Ковальчука, Питер здорово разыграл 
большинство. Илью выводили на бросок, не удавалось перекрывать передачи. 
Всегда есть установка играть против лидеров жестко, втыкаться в них. Вроде 
бы неплохо оборонялись, но то клюшку не там поставим, то бросок не 
заблокируем, то трафик на пятаке не создадим. Пару ненужных удалений 
схватили. Считаю, что и Шестеркин, и Коскинен - хорошие вратари. Оба играют 
на высоком уровне", - передает слова Григоренко корреспондент "Чемпионата" 
Павел Панышев.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ilya-kovalchuk-pochemu-my-igraem-s-cska-ne-v-megasporte-1325899/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ilya-kovalchuk-pochemu-my-igraem-s-cska-ne-v-megasporte-1325899/
http://kareliyanews.ru/vnimatelnee-sledite-za-xokkeem-kak-kovalchuka-razocharoval-ego-fanat-video/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31418087/
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005989-vnimatelnee-sledite-za-hokkeem-kak-kovalchuka-razocharoval-ego-fanat-video


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-2935520-m-grigorenko-cska-ne-sumel-
zakryt-kovalchuka-ska-ne-zaterjalsja-by-v-nhl.html 

Похожие сообщения (13): 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 октября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 23 октября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 24 октября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 24 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 октября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 24 октября 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 24 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 24 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 24 октября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 24 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист СКА Дацюк подойдет в полной боевой готовности к 
Олимпийским играм - Знарок (Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017) 
Нападающий санкт-петербургского СКА и кандидат в сборную России Павел 
Дацюк подойдет к Олимпийским играм 2018 года в полной готовности, заявил 
главный тренер армейцев и национальной команды Олег Знарок. 
СКА в понедельник одержал гостевую победу над московским ЦСКА (5:2) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ, 39-летний Дацюк отличился в середине 
третьего периода, забросив свою седьмую шайбу в сезоне. Нападающий Илья 
Ковальчук оформил хет-трик и отметился результативной передачей. 
"Мы даем (Илье) Ковальчуку и Дацюку отдохнуть друг от друга. Потому что 
сезон длинный, еще играть. Дацюка выпускаем на меньшинство, чтобы он 
выигрывал вбрасывания. У него большой процент выигранных, где-то 40 секунд 
нам это дает. А так у нас есть план, мы дадим ему отдохнуть. К Олимпиаде он 
подойдет в полной боевой готовности", - сказал Знарок на пресс-конференции.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127676986.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 23 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 24 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Очередной привет Ковальчука ЦСКА (Советский спорт, Москва, 23 октября 
2017) 
Обладатель Кубка Гагарина еще раз доказал, что равных в КХЛ ему нет.  
В армейском дерби гости добились уверенной победы, а их лидер Илья 
Ковальчук оформил хет-трик и выбил вторую десятку голов. 
О ЧЕМ ГОВОРИЛИ МИНИСТР И ПРЕЗИДЕНТ?  
После того, как ЦСКА взяла под крыло могущественная "Роснефть", армейское 
дерби превратилось в культовое противостояние. Как "Спартак" - "Динамо" Киев 

https://www.championat.com/hockey/news-2935520-m-grigorenko-cska-ne-sumel-zakryt-kovalchuka-ska-ne-zaterjalsja-by-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935520-m-grigorenko-cska-ne-sumel-zakryt-kovalchuka-ska-ne-zaterjalsja-by-v-nhl.html
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в союзном чемпионате по футболу. Или испанское классико "Реал" - 
"Барселона". 
Разумеется, все билеты (дорогущие!) разлетелись вмиг, как горячие пирожки на 
морозе. В правительственной ложе восседали первые лица - глава совета 
директоров КХЛ и президент СКА Геннадий Тимченко, глава "Роснефти" Игорь 
Сечин, министр спорта Павел Колобков. 
Колобков и Тимченко долго что-то обсуждали в гостевой части ложи, закончив 
разговор уже после стартового вбрасывания. Уж не свежую ли критическую 
министерскую стрелу, пущенную в лигу неравных возможностей? 
У ЦСКА отсутствовал его капитан Андронов. В субботнем матче с 
"Локомотивом" он схватил третью в чемпионате "десятку", автоматически 
влекущую пропуск очередного матча. Но карательный орган КХЛ 
переквалифицировал эти "2+10" в "5+20" и зажег перед Андроновым зеленый 
свет. Но красно-синие к тому моменту уже определились с составом на дерби. 
Андронов в нем не значился. Его заменил Григоренко. 
Попутно СДК помиловал защитника Робинсона, аннулировав его большой 
штраф за удар в голову. Канадцу дисквалификация не грозила, но уже в первом 
периоде он перестал выходить на лед. 
...КОВИ ПРОДОЛЖАЕТ  
В третьем периоде наступательный пыл хозяев охладил Ковальчук, злой гений 
ЦСКА. Именно от его клюшки московские армейцы страдали в дерби чаще 
всего. Казалось, бросать питерской Легенде №17 было не очень удобно, но он 
ухитрился послать шайбу в ворота с колена. Сорокин пропустил ее подо льдом. 
Вскоре Ковальчук в очередной раз подтвердил, что ЦСКА - его клиент. Замкнув 
штангу после дерзкого прохода Прохоркина, в прошлом московского армейца. 
Только вот привет Николаю передавать в ЦСКА некому. Отчисливший его 
Дмитрий Квартальнов уже в другом клубе. 
А злой гений СКА Плэтт не выходит на лед уже семь матчей подряд. Без него 
некому жечь на питерском пятачке. 
От сухого поражения ЦСКА спас молодой Кузьменко, реализовав численное 
преимущество. Надежду хозяев на спасение вскоре похоронил Дацюк при 
посредничестве Карпова. Последний в углу поля отвоевал шайбу, а Волшебник 
с кистей вогнал ее в ворота. 
Гол Телегина после чудо-паса разозлившегося ветерана Попова лишь скрасил 
безрадостный для хозяев исход дерби. Но последнее слово осталось за 
Ковальчуком, поразившего пустые ворота. Это не первый его хет-трик в 
армейском дерби. Пять лет назад в "Мегаспорте" три гола тогдашнего капитана 
СКА позволили гостям перевернуть игру, превратив 0:2 в 4:2. Кстати, Дацюк 
тогда находился по другую, московскую, сторону баррикад. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005980-ocherednoj-privet-kovalchuka-cska 

К заголовкам сообщений 

Комплекс Ковальчука. Чемпион снова не по зубам ЦСКА (Чемпионат.com, 
Москва, 23 октября 2017) 
Большой вклад в победу СКА внес и другой звездный форвард - Павел Дацюк. 
"Сегодня играем вот в этом прекрасном дворце. И даже обещают аншлаг!" - 
ехидно подкололи "армейцы" с берегов Невы своего соперника перед встречей. 
На видео, прикрепленном к записи в "Твиттере", на камеру со всех ракурсов 
запечатлен ЛДС ЦСКА. Не самое, мягко говоря, новое спортивное сооружение 
на Ленинградском проспекте столицы. Ну и намек про посещаемость тоже 
понятен. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005980-ocherednoj-privet-kovalchuka-cska


 

 

Матч между ЦСКА и СКА в последнее время превратился в главное 
противостояние страны. Питер уже успел завоевать два кубка Гагарина, а вот у 
красно-синих дела в этом плане не клеятся, зато выиграно неимоверное 
количество регулярных чемпионатов и титул чемпионов страны. Ко всему 
прочему "армейские" коллективы - богатейшие клубы КХЛ, имеющие такие 
возможности и такой резерв, что остальным даже и не снилось. Битвы между 
ними всегда вызывают повышенный интерес. 
ЦСКА, добившийся снятия одноматчевой дисквалификации со своего капитана 
Сергея Андронова (СДК КХЛ пересмотрел свое решение, чего не случается 
практически никогда), решил не заявлять нападающего на матч. Видимо из-за 
того, что он не принял участия в утренней раскатке и должным образом не 
подготовился к игре. Ведь о повторном решении спортивно-дисциплинарного 
комитета стало известно уже после обеда. Или же дало о себе знать 
повреждение, полученное после силового приема защитника "Локомотива" 
Александра Елесина в самом начале прошлой встречи. 
В СКА тоже не обошлось без сюрпризов. К примеру, шведский защитник Патрик 
Херсли принял участие в предматчевой раскатке, однако оказался вне заявки 
на игру. Не попал в заявку на отчетную встречу и нападающий Александр 
Барабанов наошибавшийся в матче с "Йокеритом". 
В воротах хозяев с первых минут появился Илья Сорокин в воротах СКА - Игорь 
Шестеркин. Так что вратарская дуэль тоже получилась занимательной. Друг с 
другом встречались два самых талантливых голкипера страны. Люди, которые, 
на 90%, поедут на Олимпийские игры в Корею, если травмы обойдут стороной. 
Стартовое выбрасывание выполнили легендарный нападающий Павел Буре и 
его сын, занимающийся хоккеем в "армейской" школе. 
Напомним и о том факте, что матч за кубок Открытия ЦСКА сопернику уже 
проиграл, поэтому хотел взять реванш. На третий период хоккеисты Игоря 
Никитина вышли максимально мобилизованными. Нечасто увидишь, чтобы 
"армейцы" не забивали соперника ни одной шайбы за две двадцатиминутки. 
Но и в третьем периоде ЦСКА подвели удаления. Гости только этого и ждали, 
так как в формате 5 на 4 команда Олега Знарка выглядит практически 
идеально. Дацюк от борта сделал перевод в центр зоны, Ковальчук 
подстроился под шайбу и вогнал ее в нижний угол ворот. А едва ли не в 
следующей атаке звездный нападающий СКА оформил дубль. Прохоркин 
вошел в зону, стянул на себя двух соперников и прострелил на дальнюю 
штангу, а Ковальчук с метра поразил ворота. 
Финальная сирена зафиксировала на табло счет 5:2 в пользу СКА, замена 
вратаря на шестого полевого хоккеиста не помогла москвичам. Более того, 
Ковальчук забросил в пустые и оформил хет-трик.Чемпион снова не по зубам 
ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/article-283230-khl-reguljarnyj-chempionat-cska-
-ska--25-23102017.html 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук и Дацюк в огне. ЦСКА не нашел аргументов против СКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017) 
Как известно, ледовый дворец спорта в Москве настолько старый, что там нет 
места для разминки. Некоторые клубы уходят в коридор, но их оттуда гонят 
бдительные охранники. Кто-то пытается уйти на подвальный этаж - с тем же 
успехом. В теплое время разминку проводят на улице, но сейчас в Москве всего 
"плюс 2" и сильный ветер, а это верный способ простудиться. Так что гостевая 

https://www.championat.com/hockey/article-283230-khl-reguljarnyj-chempionat-cska--ska--25-23102017.html
https://www.championat.com/hockey/article-283230-khl-reguljarnyj-chempionat-cska--ska--25-23102017.html


 

 

команда выходит к площадке и играет в футбол на небольшом отрезке возле 
бортика. 
Но в ЦСКА аншлаг. Зачем-то именно в этот день решено было сделать некое 
подобие торжественного открытия, перед матчем на лед вышли какие-то 
акробаты с трапециями, и все свое хрупкое оборудование до игры они решили 
хранить на пятачке, где разминаются команды. 
Но это же СКА. Андрей Зубарев деловито поставил эти кубы и квадраты на 
ворота, и был ежесекундный риск, что все конструкции будут если не сломаны, 
то погнуты. 
Николай Прохоркин из тех "футболистов", что вылетают сразу, так что 
появилась возможность поговорить с ним, так как он, чаще всего, стоял и 
смотрел на всех стороны. 
- Не любят нас, да? - спросил он, стараясь отвлечься от игры. 
- Не очень, - честно признаюсь я. 
- Да я знаю, знаю, - с некоторым сожалением вздохнул хоккеист. 
Я хотел подбодрить, что к каждому отдельному игроку относятся неплохо, но 
вспомнил о более важной теме. 
- Скажите, а вы же симулировали травму после столкновения с Григорием 
Паниным? Ему четыре матча дали.  
- Нет-нет, как раз тогда было действительно больно, - сообщил Николай. - Я бы 
сказал, если бы ничего не было. Но там еще чуть-чуть, и он бы мог надолго 
меня из строя выбить. Хотя и так было крайне неприятно. 
Прохоркин бы признался, если бы было иначе. Я его знаю. Он уже так поступал. 
Скоро знаменитый матч кошельки против налички. 
МУЗЫКУ В ЦСКА ЗАКАЗЫВАЕТ НЕСТЕРОВ  
После игры с "Локомотивом" в раздевалке ЦСКА Никита Нестеров подозвал к 
себе представителей пресс-службы и сказал, что очень недоволен 
музыкальным сопровождением матча. Там действительно творился какой-то 
ужас. 
На этот раз хозяева позвали диджея Пашу Корейца. И очень хочется, чтобы с 
музыкальным сопровождением все было и дальше в том же ключе. А то 
завывания названия клуба слушать уже нет никаких сил. 
Да вообще видно, что представители ЦСКА очень рады полным трибунам. 
Билеты из продажи исчезли давно. Спекулянты осторожно предлагали пройти 
на трибуны, но цены на хоккей и без того высокие, так что матч мог стать 
совсем золотым. А это всего лишь регулярный чемпионат. 
КХЛ тоже внесла свою толику сумятицы к игре, отменив дисквалификацию 
Сергея Андронова. Причем каждое из подразделений лиги было уверено, что 
оно все сделало правильно. Судейский комитет утверждал, что от их ведомства 
не было официального письма о наказании, в СДК вообще говорили, что это не 
их дело. Но в итоге Андронов так и не сыграл. 
Лица хоккеистов: Андрей Светлаков после столкновения с Андреем Зубаревым. 
ХОЗЯЕВАМ НЕ ХВАТИЛО СИЛ И СЫГРАННОСТИ  
Не сказать, что это был уж самый красивый матч в истории противостояния. 
Нервный, корректный, качественный, но со слишком большим упором на 
оборону. Моменты были, но не столько, чтобы невозможно было отвлечься. 
Олег Знарок нервничал больше, чем Игорь Никитин, но они вообще разные 
люди. У хозяев на скамейке самыми активными были Владимир Чебатуркин и 
Дмитрий Юшкевич. Последний работает с защитниками и постоянно общается 
с хоккеистами. 
Внезапно у своих ворот ошибся Михаил Пашнин. У него просто отобрали шайбу 
возле ворот. Гола не случилось, но он даже не хотел возвращаться на скамейку 



 

 

- страшно. Однако тренер защитников Дмитрий Юшкевич ему злого слова не 
сказал. Наоборот что-то пошептал на ухо, подбодрил. Миша расслабился. 
В этой встрече все решило большинство. Сначала Андрей Светлаков 
отправился отбывать наказание за игру высокоподнятой клюшкой, а через 
минуту Вячеславу Войнову удался точный бросок, который Илья Сорокин 
просто не увидел, закрытый и своими партнерами, и Сергеем Широковым. 
А затем гости наказали за ошибку Михаила Науменкова. Илья Ковальчук 
бросал после весьма неудобной передачи, но он все-таки попал, а Сорокин не 
успел переместиться. 
ЦСКА хоть и хорошая команда, но не настолько, чтобы успеть за 14 минут 
отыграться в матче против лидера чемпионата. Пока против них сил не хватает. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-i-dacyuk-v-ogne-cska-ne-
nashel-argumentov-protiv-ska-1325880/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 24 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

В ЦСКА есть всё. Кроме Ковальчука (Спорт экспресс, Москва, 24 октября 
2017) 
В главном противостоянии КХЛ СКА во второй раз за текущий регулярный 
чемпионат победил ЦСКА (5:2). Голами отметились основные кандидаты в 
сборную России на Олимпиаду - Вячеслав Войнов, Павел Дацюк и Илья 
Ковальчук, сделавший хет-трик. 
После такого матча посылать проклятья составителям календаря как минимум 
до начала плей-офф можно будет с утроенной силой. Игра двух главных 
фаворитов - всего вторая и, увы, уже последняя в регулярном чемпионате - 
получалась совсем не скучной. Для ситуации, когда оба соперника думают 
только о результате, лучше не придумаешь. Были и шикарные комбинации, и 
классные голы, и блестящие действия вратарей. 
Великолепно смотрелись лидеры СКА, с которыми связаны главные надежды 
сборной России на февральской Олимпиаде в Корее. Илья Ковальчук, Павел 
Дацюк и Вячеслав Войнов сыграли ярко, подтвердив, что получают самые 
большие зарплаты в КХЛ не за старые заслуги. В Корее соперники наверняка 
устроят россиянам жизнь посложнее, чем это сделали в понедельник вечером 
хозяева для СКА, за который выступает дюжина потенциальных сборников. Но 
тестирование перед основным турниром четырехлетия почти все кандидаты 
проходят успешно. 
Положа руку на сердце, ЦСКА все-таки разочаровал. Москвичи не смогли 
предъявить ни одного достойного аргумента в пользу того, что их можно 
поставить в один ряд с действующим обладателем Кубка Гагарина. СКА сейчас 
не выглядит непобедимым, несколько сбавив после фантастического старта, 
вылившегося в 20 побед. Два домашних поражения на позапрошлой неделе в 
этом убеждают. Петербуржцы не так давно дважды встречались с соперниками, 
которых, пусть и с оговоркой, можно отнести к претендентам на титул. "Ак Барс" 
видится силой номер один на "Востоке", в чем убедил успешным для себя 
исходом овертайма в Санкт-Петербурге. "Йокерит" поднял свои акции серией из 
15 побед. Продлить ее до цифры 16 помешало лишь собственная 
самоуспокоенность, позволившая СКА в домашнем матче спастись в конце 
третьего периода и взять два очка в овертайме благодаря яркой игре двух 
главных звезд КХЛ - Ковальчука и Дацюка. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-i-dacyuk-v-ogne-cska-ne-nashel-argumentov-protiv-ska-1325880/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-i-dacyuk-v-ogne-cska-ne-nashel-argumentov-protiv-ska-1325880/


 

 

ЦСКА на фоне этих команд выглядел бледно. Нет, для клуба, ставящего задачу 
пошуметь в плей-офф, все было бы не так плохо. Периодически москвичи 
контролировали шайбу, заставляли трудиться вратаря гостей Шестеркина и в 
третьем периоде сражались до конца, забив пару голов. Однако для 
организации, где руководство не первый год мечтает только о Кубке Гагарина, 
этого маловато. "Достойно проиграть" - подобная формулировка в настоящий 
момент не устроит даже "Югру" или "Спартак". 
Тем более что самого матча вся хоккейная Россия ждала с надеждой, что СКА 
не один, и у него есть серьезные конкуренты в борьбе за титул не только на 
бумаге и в воображении оптимистов. Кому как не ЦСКА, гремевшего на 
протяжении последних месяцев трансферными новостями, бросать вызов 
лучшей команде КХЛ. На сто процентов уверен, что сейчас победа нужна была 
больше именно москвичам. 
В столичном клубе все - руководство, тренеры, пресс-служба и даже игроки - 
любят оглядываться на СКА при первом удобном случае. Миллионы на 
новичков? Не мы начали. Сборники в запасе? В СанктПетербурге так уже не 
первый год делают. Полупустые трибуны? Москва не сразу строилась, дайте 
время, пока не переедем в современный дворец. Справедливости ради, эти 
отговорки в публичное пространство не выносятся. Ведь для того, чтобы быть 
первым на льду, у ЦСКА есть все составляющие. Кроме одной. Хоккеистов, 
которые потащат за собой остальных. Пока нет. На фоне Ковальчука, Дацюка и 
компании тот же Капризов потерялся. 
У ЦСКА далеко еще не все потеряно. Впереди еще четыре месяца, чтобы в 
плей-офф переломить ситуацию. 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "У ЦСКА та же проблема, что и у московского "Динамо" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 24 октября 2017) 
О дерби ЦСКА - СКА (2:5) и очередном поражении московского "Динамо" (в 
Братиславе - 2:4) - олимпийский чемпион, известный российский тренер, для 
Russia-Hockey.ru  
"ПЛЮС 20" СКА ОТ ЦСКА - РЕЗУЛЬТАТ СИСТЕМНОЙ ИГРЫ  
- Как вам понравилась армейская классика КХЛ последних лет?  
- Конечно, такого уровня соперничества, как в матчах СКА - ЦСКА, нам в КХЛ во 
многих других играх в последние годы не хватает. То, что увидел на 
Ленинградском проспекте - плотный, быстрый, современный хоккей, мне 
понравилось.  
- Результат по игре?  
- Результат всегда по игре. У ЦСКА очень мощный кадровый потенциал - и во 
многих эпизодах мы в этом убедились. Но все-таки именно СКА пока 
показывает более цельный, если хотите, системный хоккей. В итоге - вторая в 
сезоне победа в дерби. И "плюс 20" очков от ЦСКА в турнирной таблице. 
Огромный отрыв для трети дистанции!  
- В чем недоработки ЦСКА?  
- Армейцам Москвы необходимо добавлять в игре под воротами, больше 
работать на пятачке. Мне показалось, что вчера ЦСКА хотел сыграть излишне 
чисто, но нужно помнить, что в современном хоккее 80-90 процентов голов 
забиваются с рикошетов, добиваний и экранирований. Ключевая шайба 
Войнова - тому доказательство.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-v-matche-1-vnov-silnee-piter-1325901/


 

 

ПОХОЖЕ, ШЕСТЕРКИН ГОТОВ К ОЛИМПИАДЕ  
- А ведь еще год назад именно ЦСКА показывал самый рабочий, если хотите, 
"грязный" хоккей...  
- Да, в этом определенная парадоксальность ситуации. Сегодня у ЦСКА много 
игроков, скажем так, первых-вторых троек, конкуренция очень серьезная. 
Однако любой команде нужны и третьи-четвертые звенья, которые играют 
проще, но где-то и надежнее, стабильнее, на команду.  
Летом ЦСКА анонсировал свои планы уйти, скажем так, от рабоче-
крестьянского хоккея, который позволял армейцам три года подряд выигрывать 
регулярный чемпионат. Сейчас, получается, идет перестройка стиля, клуб 
пытается играть красивее, но результата нет.  
Кстати, с этой точки зрения ЦСКА было тяжело без Андронова. Вместе с 
Телегиным он стал олицетворением армейцев Москвы последних лет. Его 
умения копать под воротами и цепляться за любую шайбу в дерби как раз не 
хватило.  
- Кого назовете лучшим игроком матча?  
- Естественно, автора хет-трика Ковальчука и вратаря Шестеркина. За 
последние полтора сезона этот молодой голкипер очень сильно прибавил, 
вчера в двух-трех ключевых эпизодах он выручил. Похоже, что Шестеркин уже 
готов играть на Олимпиаде. Хотелось бы, чтобы и его коллега Сорокин 
прогрессировал столь же уверенно.  
ВПЕРЕДИ У "ДИНАМО" - ХОРОШАЯ СЕРИЯ  
- В последних 10 матчах родное для вас московское "Динамо" в основное время 
выиграло лишь однажды. Пожалуй, в последний раз такой кризис был у бело-
голубых еще во времена Олега Знарка...  
- Очень многие матчи "Динамо" в этом сезоне видел живьем, могу сказать, что 
главная проблема команды та же, что и у ЦСКА. То есть пока не удается 
реализовать весь кадровый потенциал, воплотить его в результат. Также, как и 
армейцы, бело-голубые не часто выигрывают пятачок.  
- Но, согласитесь, кадровый потенциал у ЦСКА намного выше, чем у соседей из 
"Динамо"?  
- По большому счету у ЦСКА сегодня лучший состав в Лиге, но и качество 
игроков "Динамо" не надо недооценивать. У бело-голубых есть главное - 
баланс опытных мастеров и молодежи, прошедшей фарм-клуб и 
адаптированной к системе игры основной команды.  
- У "Динамо" много травм. Причины - в предсезонной подготовке?  
- Я бы не стал так говорить, тем более в СМИ. Мы все знаем, что летом у клуба 
были объективные проблемы, и этот период удалось достойно пройти, 
сохранить команду. Вот что самое главное.  
- По потерянным очкам "Динамо" уже восьмое в конференции и 16-е в Лиге...  
- Думаю, что до перерыва на Евротур ситуация выправится. Впереди у 
"Динамо" домашняя серия и матчи с соседями по Западу - дважды со 
"Спартаком", "Северсталью", Ригой и Нижним Новгородом. Очень неплохое 
расписание, жду от родного клуба прогресса, все возможности для подъема у 
команды есть.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalchuk/svetlov_u_cska_ta_zhe_problema_chto_u_dynamo/ 

К заголовкам сообщений 

ПХК ЦСКА на матче со СКА установил клубный рекорд посещаемости 
сезона (Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017) 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/svetlov_u_cska_ta_zhe_problema_chto_u_dynamo/
http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/svetlov_u_cska_ta_zhe_problema_chto_u_dynamo/


 

 

Московский ЦСКА на матче регулярного чемпионата КХЛ с санкт-петербургским 
СКА установил клубный рекорд посещаемости. 
Встреча проходит в ледовом дворце ЦСКА на Ленинградском проспекте. В 
третьем периоде ЦСКА проигрывает со счетом 1:3. 
Согласно статистике на официальном сайте КХЛ, на матче присутствуют 5307 
зрителей при вместимости дворца 5600 человек. Ранее самым посещаемым 
домашним матчем ЦСКА была игра с ярославским "Локомотивом" 21 октября, 
которая собрала 5032 зрителя.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127669790.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 23 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 октября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 24 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Андрей Коваленко: "В делах Макарова и Гюнге имел место волюнтаризм 
Кинэна" (Russia-hockey.ru, Москва, 23 октября 2017) 
О последних новостях из профсоюза КХЛ - глава этой организации, для Russia-
Hockey.ru  
ВАЙСФЕЛЬД И БЕГУНЦ МЕНЯ ПОДДЕРЖАЛИ  
- На прошедшей неделе в Москве состоялось заседание комиссии КХЛ по 
контрактным спорам под председательством вице-президента Лиги Георгия 
Кобылянского, - начал олимпийский чемпион Андрей Коваленко. - Для меня, как 
одного из участников этой комиссии, главным стало рассмотрение обращения 
руководства "Куньлуня", которое вышло с предложением срезать на 40 
процентов контракт форварда китайского клуба Константина Макарова.  
- Какой была мотивация этого предложения?  
- Речь шла о снижении игроком своего спортивного мастерства, из-за которого 
он был дважды выставлен клубом на драфт отказов. В такой ситуации 
следующий шаг - сокращение контракта на 40 процентов.  
Сразу скажу, что когда представители клуба приводят конкретные факты или 
цифры, иллюстрирующие пресловутое снижение мастерства, - это одна 
ситуация. Другая - когда никакой конкретики нет, а есть лишь общие слова о 
потере хоккеистом его квалификации. Естественно, в такой ситуации сделал 
все возможное, чтобы защитить интересы хоккеиста. Благодарен членам 
комиссии за то, что моя позиция нашла у них поддержку - в частности, у 
Леонида Вайсфельда с Рубеном Бегунцом, которые представляли на комиссии 
менеджмент соответственно Восточной и Западной конференции. В итоге 
контракт форварда "Куньлуня" удалось полностью защитить.  
В НХЛ ЖЕЛЕЗНЫЙ МАЙК ОТПРАВЛЯЛ В ЗАПАС ПОСЛЕ ВТОРОГО ЗАКАТА  
- В этом сезоне это уже не первая спорная история с участием "Куньлуня"?  
- Совершенно верно. Я уже рассказывал о том, как пару месяцев назад по той 
же схеме - с двумя драфтами отказов - клуб пытался сократить на те же 40 
процентов контракт Рихарда Гюнге. Правда тогда до комиссии по контрактным 
спорам дело в последний момент не дошло - "Трактор" выменял шведа на 
Жильбера Брюле.  
- Вы удивлены такой активностью китайского клуба?  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127669790.html
http://allhockey.ru/news/show/304949-CSKA_na_matche_so_SKA_ustanovil_klubnyj_rekord_poseschaemosti_sezona
https://profi-news.ru/sport/20171023/589413/
https://rip-news.ru/sport/het-trik-kovalchyka-pomog-ska-vnov-obygrat-cska-v-matche-chempionata-khl.html
http://newstes.ru/2017/10/24/phk-cska-na-matche-so-ska-ustanovil-klubnyy-rekord-poseschaemosti-sezona.html


 

 

- Ничуть. В этом сезоне там заправляет уважаемый Майк Кинэн. В свое время - 
в самом начале века - довелось поиграть за его "Бостон Брюинз". И прекрасно 
помню, как хоккеисты "Бостона", включая и меня, отправлялись в запас после 
первой же попытки войти в зону за счет не вброса шайбы, а, скажем, 
повторного заката.  
В НХЛ у Железного Майка была репутация одного из самых жестких тренеров 
НХЛ и, пожалуй, самого жесткого менеджера. Но в КХЛ свои правила - и нужно 
их уважать. Считаю, что и в случае с Гюнге, и в случае с Макаровым, возможно, 
имел место скорее волюнтаризм. Во всяком случае спортивных причин 
административной атаки "Куньлуню" привести не удалось.  
- Знаете ли вы, что дела Макарова ведет одно из ведущих хоккейных агентств 
КХЛ, с которым у вас недавно возникала публичная полемика?  
- Да, знаю, но это не фактор. Для нас важно не то, с каким агентством Макаров 
работает, а то, что он - член профсоюза. В свое время мы помогли Константину 
в "Адмирале", удалось помочь и сейчас. Это моя работа.  

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/v_istoriah_makarova_i_gunge_imel_mesto/ 

Похожие сообщения (1): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Торпедо" рассказал о долгах клуба по заработной плате 
(Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 
Генеральный директор "Торпедо" Виктор Харитонов рассказал о ситуации с 
долгами клуба по заработной плате. Ранее глава профсоюза КХЛ Андрей 
Коваленко сообщил, что клуб выплатил только 40% зарплаты за август и 
обязался закрыть задолженность до 30 октября. В противном случае Коваленко 
пообещал начать принимать меры. 
Коваленко: "Торпедо" имеет задолженности, профсоюз не будет ждать весны 
"С главой профсоюза Андреем Коваленко мы на связи, отправили ему письмо. 
В "Торпедо" выплачена зарплата за август в размере 40%. Поэтому осталось 
погасить оставшиеся 60%, а также выплатить зарплату за сентябрь. Платежи у 
нас идут следующим образом: за август мы платим полностью до 30 сентября, 
за сентябрь полностью до 30 октября. Это не от нас зависит, так составлен 
график платежей спонсоров. Да, за август была проплата только 40%, но я 
думаю, в ближайшие дни мы все это дело погасим, а также заплатим за 
сентябрь. Со спонсорами все вопросы руководство проговорило, все должно 
быть нормально. Да, Валерий Павлинович Шанцев много сделал для нашего 
хоккея, его уход тоже сказался. Его просто не хватает. Но команда не 
развалится, все должно быть в порядке", - сказал Харитонов в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-2935030-gendirektor-torpedo-rasskazal-
o-dolgah-kluba-po-zarabotnoj-plate.html 

Похожие сообщения (5): 

• 8news.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/v_istoriah_makarova_i_gunge_imel_mesto/
http://www.hockey-world.net/khl/182547-andrej-kovalenko-v-nkhl-u-kinena-byla-reputatsiya-odnogo-iz-samykh-zhestkikh-trenerov-no-v-kkhl-svoi-pravila-i-nuzhno-ikh-uvazhat
https://www.championat.com/hockey/news-2935030-gendirektor-torpedo-rasskazal-o-dolgah-kluba-po-zarabotnoj-plate.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935030-gendirektor-torpedo-rasskazal-o-dolgah-kluba-po-zarabotnoj-plate.html
https://8news.ru/news/hockey/2017-10-23-gendirektor_khk_torpedo_proyasnil_situatsiyu_v_klube_s_dolgami_po_zarabotnoy_plate
https://www.sports.ru/hockey/1056783037.html
http://www.hockey-world.net/khl/182556-generalnyj-direktor-torpedo-viktor-kharitonov-rasskazal-o-dolgakh-kluba-po-zarabotnoj-plate
http://allhockey.ru/news/show/304902-Haritonov_v_Torpedo_vyplachena_zarplata_za_avgust_v_razmere_40
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96869-xbse-e-nl-ecbyinb-pbcbb-pb-beiyo-e-bpinn-40.html


 

 

5 шагов для дальнейшего развития КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 23 
октября 2017) 
КХЛ отмечает 10-летие в обстановке системного кризиса, да так что уже 
спортивные чиновники заговорили о том, что в КХЛ что-то неладно. 
Наложилось сразу несколько негативных факторов: 
- Из-за резкого ослабления национальной валюты зарплаты игроков 
существенно упали в долларовом выражении, из-за чего резко возрос интерес к 
продолжению карьеры за океаном. При этом клубы не могут индексировать 
зарплаты так, чтобы выиграть по деньгам у НХЛовских клубов - времена нынче 
тяжелые. 
- Отъезд игроков наложился на желание некоторых несознательных клубов 
застолбить побольше перспективных игроков, даже не имея возможности 
предоставить им достаточно игрового времени. 
- Никакого прорыва в подготовке игроков, увы, не произошло. Более того, 
усилился отток молодежи в те же заокеанские лиги. Национальная программа 
подготовки хоккеистов с заявкой юниорской сборной в МХЛ тихо умерла после 
допингового скандала. Другая инициатива с ограничением количества 
возрастных игроков в ВХЛ пока не дала заметной отдачи для КХЛ. 
- Россияне не стали жить богаче, спонсоры не стали щедрее, а на 
телевизионном рынке чуть не обанкротился федеральный монополист в лице 
"Матч-ТВ". Таким образом, финансирование клубов осталось примерно на том 
же уровне. 
- В ряде регионов сменились губернаторы, а болельщики забеспокоились - не 
приведет ли приход новых губернаторов-"технократов" к оптимизации 
бюджетов. Надо отметить, эти опасения небеспочвенные. 
В общем, негатива для лиги много, и с этим что-то надо делать. Пока лига 
предложила оптимизировать затраты, сократить количество российских клубов 
и заставить их больше зарабатывать. С одной стороны, предложения 
разумные, но достаточно ли этих мер? 
Давайте подумаем, что еще можно сделать для повышения качества лиги. 
1. Принятие Кодекса лиги. Сейчас КХЛ руководствуется своим уставом, но 
какими ценностями руководствуются клубы? Если перед клубами стоит выбор 
между текущими результатами и долгосрочной стратегией - выбор делается в 
пользу текущих результатов. Если перед клубами стоит выбор между текущими 
результатами и развитием игроков - выбор делается в пользу текущих 
результатов. Речь тут идет уже о ценностях клубов, в регламенте такого не 
пропишешь. Клубы сами должны разработать систему ценностей и 
руководствоваться ими. 
2. Аудит клубных систем управления и система подготовки спортивного 
менеджмента.  
В спортивном мире есть такие замечательные личности как Ральф Крюгер - 
тренер хоккейной сборной Швейцарии и президент футбольного Саутгемптона, 
Дитрих Матешиц - человек, с нуля создавший спортивную империю Ред Булл, в 
которую входит сеть хоккейных школ, Сергей Галицкий - человек, создавший 
лучшую на данный момент спортивную систему в стране, Юрий Яковлев и 
Кирилл Фастовский - люди, создавшие самые стабильные на данный момент 
хоккейные системы. Напрашивается предложение изучить лучшие практики 
управления клубами и распространить их на всю лигу. Речь ни в коем случае не 
идет о таком популярном методе, как "пригласи экспатов на зарплату 100500 
долларов и пусть они чего-то там сделают" - система должна быть российской и 
она должна решить проблему повышения квалификации российских 
спортивных менеджеров. 



 

 

3. Развитие ВХЛ - стратегический приоритет.  
На данный момент ВХЛ по уровню игры ближе к МХЛ, чем к КХЛ. Пожалуй 
самая большая беда - это тактика, хотя именно в ВХЛ результат больше 
зависит от тактики, чем от физических кондиций или умения выигрывать 
борьбу. Там борьбы меньше, поэтому на первый план должны выходить выбор 
позиции и чтение игры. Но не выходит. Поэтому ВХЛ не выполняет задачу 
подготовки обученного резерва для КХЛ. Как с этим бороться? Прежде всего - 
тренерскими кадрами. Где сейчас тренеры, уволенные из КХЛ? В ВХЛ успешно 
работают Сергей Герсонский и Евгений Попихин, а где Александр Блинов, 
Юрий Леонов, Андрей Разин, Сергей Светлов, Владимир Юрзинов-мл., Андрей 
Хомутов, Сергей Котов? Эти специалисты ждут предложений из КХЛ. Работать 
в ВХЛ - трудно, не престижно, не так выгодно по деньгам. Хотя сейчас это 
единственный путь профессионального развития для тренеров, которые 
выпали из обоймы КХЛ. При этом сами клубы ВХЛ зачастую не заинтересованы 
в приглашении известных тренеров. Поэтому необходимо повышать интерес к 
ВХЛ и престиж лиги. 
4. Перезагрузить отношения с хоккейной Европой.  
КХЛ с каждым годом все сильнее замыкается в себе. Единственными порциями 
свежей крови в последние годы были североамериканские легионеры и редкие 
встречи с европейскими командами. Остался единственный турнир, в котором 
клубы КХЛ встречаются с представителями других лиг - Кубок Шпенглера, где 
представители лиги отнюдь не доминируют. Может быть, пора уже проситься в 
европейскую Лигу чемпионов? Большинство матчей этого турнира проходит в 
августе и начале сентября, а в следующем сезоне нет ни Олимпиады, ни Кубка 
мира. Поэтому вполне реально включить матчи Лиги чемпионов в календарь. 
Это позволило бы освежить тренерскую мысль и привлечь новых зрителей. 
5. Ограничить количество российских юниоров в североамериканских лигах.  
Практика показывает, что российским игрокам, уехавшим в юном возрасте в 
Северную Америку, не так уж просто пробиться в основу клубов НХЛ. А их 
ровесники, оставшиеся дома, имеют ничуть не меньше шансов на успешную 
карьеру за океаном. Пресловутый "русский фактор" больше не пугает 
североамериканских менеджеров, поскольку финансовая конкурентосопобность 
КХЛ уже не та, что раньше. Самое время начать любыми легальными 
способами бороться с ранним отъездом юниоров. Подойдут любые методы, 
будь то пропаганда на примере Панарина, Зайцева и Кузнецова или негласные 
соглашения с менеджерами клубов НХЛ и североамериканскими агентами.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/12345465/1448408.html 

К заголовкам сообщений 

"Йокерит" возвел дополнительные трибуны к матчу со СКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017) 
СКА объявил о старте продаж билетов на матч регулярного чемпионата КХЛ с 
"Йокеритом", информирует пресс-служба армейцев.  
Отмечается, что "джокеры" для этого матча возвели дополнительные трибуны, 
увеличив вместимость арены до 18 тысяч зрителей.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yokerit-vozvel-dopolnitelnye-tribuny-k-
matchu-so-ska-1325651/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 23 октября 2017 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/12345465/1448408.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yokerit-vozvel-dopolnitelnye-tribuny-k-matchu-so-ska-1325651/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yokerit-vozvel-dopolnitelnye-tribuny-k-matchu-so-ska-1325651/
http://allhockey.ru/news/show/304907-Yokerit_vozvel_dopolnitel_nye_tribuny_k_matchu_so_SKA
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96867-uns-epenc-lcsncn-sg-u-ibyi-yo-ub.html


 

 

К заголовкам сообщений 

На Кубок Гагарина претендуют вдвое больше клубов, чем в СССР - 
Александр Медведев (Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017) 
На победу в Кубке Гагарина претендует как минимум шесть клубов КХЛ, что в 
два раза больше, чем во времена СССР, про которые говорил министр спорта 
РФ Павел Колобков, заявил агентству "Р-Спорт" экс-президент КХЛ, член 
совета директоров лиги Александр Медведев. 
В понедельник Колобков в интервью агентству "Р-Спорт" заявил, что КХЛ не 
хватает конкуренции, и отсутствие равных условий убивает интерес к хоккею в 
стране. Для примера Колобков привел времена СССР, сказав, что наибольший 
интерес к советскому чемпионату был тогда, когда за победу в сезоне боролось 
как минимум три клуба, а не только один. 
"Он сказал, что у нас только три команды претендовали в лучшие годы 
Советского Союза. А в этом году, глядя на игру команд, не только на турнирное 
положение, мне кажется, что их будет по крайней мере вдвое больше, - сказал 
Медведев. - Это СКА, ЦСКА, "Локомотив", который показал, что он может 
побеждать фаворитов, а также "Йокерит", что он продемонстрировал в 
последней игре в Санкт-Петербурге". 
"Что касается Востока, то смотрите, как играет "Ак Барс". И я бы не стал 
списывать со счетов "Магнитку", которая сейчас находится в определенной 
полосе неудач, но имеет все возможности выйти на прошлогодний уровень. 
Поэтому у нас реальных претендентов на победу шесть команд, что в два раза 
превышает критерий, который указал наш министр", - добавил собеседник 
агентства. 
Медведев отметил, что и кроме этих шести команд может "выстрелить" кто-то 
еще. "И есть шанс, что еще кто-то выстрелит неожиданно, - отметил он. - Что и 
бывало в прошлые года, когда команды, которые не относили к числу 
претендентов на победу, играли и в полуфинале, и в финале. Это и ХК МВД, и 
"Атлант", и этот список можно продолжить".  
Также Колобков затронул тему финансирования команд и создания равной 
конкуренции в лиге. "Это тема заслуживает серьезного анализа, но у меня есть 
короткое замечание: а на каком уровне мы будем выравнивать возможности 
команд?", - сказал Медведев. 
"Если на уровне Высшей лиги, то это очень легко сделать - ввести лимит не 
только на потолок зарплат, но и на бюджеты команд, - продолжил он. - И 
сделать такую уравниловку. Если же все-таки ориентироваться на то, чтобы 
выравнивание происходило на высоком уровне, то здесь мы сталкиваемся с 
экономическими вопросами - как финансируется команда. Потому что, к 
сожалению, зарабатывать на билетах в нынешней экономической ситуации 
невозможно". 
"Посмотрите, сколько игроков СКА, который так много критикуют за какие-то 
особые условия, играют в других клубах, и играют не на последних ролях, - 
сказал Медведев. - Только вратарей, которые прошли серьезную подготовку в 
СКА, трое - (Дмитрий) Шикин, (Иван) Налимов и (Илья) Ежов. Они играют в 
командах КХЛ. Можно назвать и полевых игроков - и (Александр) Кучерявенко, 
и (Антон) Королев, и (Алексей) Кручинин, и (Андрей) Сигарев. Список еще 
можно продолжать и продолжать". 
Также Медведев затронул тему хоккейной системы, которая создана в Санкт-
Петербурге. "Посмотрите, что в Петербурге даже на матчи Высшей лиги с 
участием "Динамо" иногда приходит даже больше зрителей, чем на игры КХЛ, - 
заметил Медведев, являющийся членом совета директоров СКА. - Это 
означает, что видны плоды по созданию хоккейной системы детско-юношеских 



 

 

спортивных школ, которых в городе уже четыре. Есть три молодежные команды 
и две команды Высшей лиги. Команда КХЛ". 
"Эта система начинает давать свои плоды. И давайте посмотрим на Омск и на 
Ярославль, где тоже очень тщательно работают именно на будущее. Не 
забывая при этом о настоящем. Если у нас не будет кумиров, у нас не будет 
высококачественного хоккея", - резюмировал собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127659610.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 23 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 октября 2017 

• 8news.ru, Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Кинэн: КХЛ - сложная лига, с огромной конкуренцией и уровнем 
соперничества (Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Майк Кинэн прокомментировал домашнее 
поражение своей команды от "Адмирала" (2:3 Б). 
"Затяжная домашняя серия? Будем стараться побеждать, брать очки и 
улучшать позиции в турнирной таблице. У нас было очень много выездных игр, 
столько у других клубов не было на данный момент, поэтому мы понимаем, что 
если сейчас наладим атаку, то результаты будут лучше. Тонкость этого 
продолжительного отрезка в том, что у нас перерыв на Евротур как и у всех, 
поэтому этот период можно разделить на две домашние серии.  
КХЛ - это сложная лига, здесь высокий уровень соперничества, огромная 
конкуренция. Нам нужно отрабатывать все элементы, в том числе и умение 
действовать при буллитах. Игра вратаря в таких случаях считается решающей. 
Очевидно, что наш вратарь солидно играет в основное время и в овертаймах, 
но пока буллиты являются его ахиллесовой пятой", - передает слова Кинэна 
корреспондент "Чемпионата" Магжан Тулюбаев.  

https://www.championat.com/hockey/news-2935300-kinen-khl---slozhnaja-liga-s-
ogromnoj-konkurenciej-i-urovnem-sopernichestva.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 23 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
СДК 

 
Глава СДК объяснил снятие дисквалификации с Сергея Андронова на 
матч со СКА (Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 
Глава спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ Валерий Каменский 
прокомментировал снятие одноматчетвой дисквалификации с капитана ЦСКА 
Сергей Андронова. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127659610.html
https://profi-news.ru/sport/20171023/589311/
https://www.sport.ru/hockey/Aleksandr_Medvedev_Na_Kubok_Gagarina_pretenduyut_vdvoe_bolshe_klubov_chem_v_SSSR/article376925/
http://allhockey.ru/news/show/304922-A_Medvedev_na_Kubok_Gagarina_pretendujut_vdvoe_bol_she_klubov_chem_v_SSSR
https://www.sports.ru/hockey/1056791326.html
https://8news.ru/news/hockey/2017-10-23-aleksandr_medvedev_v_kkhl_yest_shest_pretendentov_na_kubok_gagarina?from=sport-category
https://www.championat.com/hockey/news-2935300-kinen-khl---slozhnaja-liga-s-ogromnoj-konkurenciej-i-urovnem-sopernichestva.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935300-kinen-khl---slozhnaja-liga-s-ogromnoj-konkurenciej-i-urovnem-sopernichestva.html
http://allhockey.ru/news/show/304929-Kinen_KHL_slozhnaya_liga_zdes_vysokij_uroven_sopernichestva
https://www.sports.ru/hockey/1056795621.html
http://www.hockey-world.net/khl/182603-majk-kinen-vratar-kunlunya-solidno-igraet-v-osnovnoe-vremya-i-v-overtajmakh-no-poka-bullity-yavlyayutsya-ego-akhillesovoj-pyatoj
https://by.tribuna.com/hockey/1056796376.html
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96878-usye-uxc-yocbya-csib-plnyo-eyous-en-yonsyinyoeb.html


 

 

"Поменяли наказание с "2+10" на "5+20". Получается, что идет наказание "2+10" 
два раза и один раз "5+20", а в этом случае дисквалификации автоматически 
нет. Три "десятки" подряд влекут за собой дисквалификацию, а так как одну 
переквалифицировали на "5+20", то она не идет в зачет. Все сделано честно по 
регламенту, здесь нет какой ошибки ни судей, ни СДК. Один десятиминутный 
штраф, полученный Андроновым в матче с "Северсталью", 
переквалифицировали в двадцатиминутный", - сказал Каменский в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дарьей Тубольцевой.  

https://www.championat.com/hockey/news-2935214-glava-sdk-objasnil-snjatie-
diskvalifikacii-s-sergeja-andronova-na-match-so-ska.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
КХЛ нужно больше конкуренции, отсутствие равных условий убивает 
интерес - Колобков (Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017) 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) не хватает конкуренции и равных 
условий, без чего будет пропадать интерес к самому виду спорта, заявил 
агентству "Р-Спорт" министр спорта РФ Павел Колобков. 
В субботу хоккеисты петербургского СКА, обыграв в овертайме финский 
"Йокерит" (3:2), побили рекорд продолжительности серии с набранными очками 
в одном регулярном чемпионате КХЛ. Ранее СКА побил рекорд по 
продолжительности победной серии, выиграв 20 матчей подряд. После 25 игр 
СКА опережает в турнирной таблице ближайшего преследователя, "Йокерит", 
на 16 очков. 
"Отсутствие конкуренции и равных условий убивает интерес к виду спорта, - 
сказал Колобков. - Задача сейчас - создать равные условия и создать 
конкуренцию, команды в КХЛ должны быть хотя бы примерно равные. КХЛ 
нужно больше конкуренции". 
"Даже если вспоминать чемпионат СССР, самые интересные годы были именно 
тогда, когда за чемпионство сражались хотя бы три клуба. Как только в стране 
начинал господствовать один клуб, интерес к чемпионату падал. В КХЛ обязана 
быть конкуренция, если мы хотим думать о развитии как самой лиги, так и вида 
спорта. Должны быть равные возможности и равные условия. Надо думать, как 
это создать", - продолжил министр. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127598295.html 

Похожие сообщения (28): 

• Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Официальный сайт Министерства спорта Российской Федерации 
(minsport.gov.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Newskitchen Russian (newskitchen.eu), Веллингтон, 23 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• 8news.ru, Москва, 23 октября 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2935214-glava-sdk-objasnil-snjatie-diskvalifikacii-s-sergeja-andronova-na-match-so-ska.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935214-glava-sdk-objasnil-snjatie-diskvalifikacii-s-sergeja-andronova-na-match-so-ska.html
http://allhockey.ru/news/show/304915-Kamenskij_obyasnil_snyatie_diskvalifikacii_s_Andronova_na_match_so_SKA
https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127598295.html
https://rsport.ria.ru/interview/20171023/1127582963.html
http://newstes.ru/2017/10/23/kolobkov-proishodyaschee-vokrug-mirovogo-sporta-napominaet-vseobschee-pomeshatelstvo.html
http://www.minsport.gov.ru/press-centre/news/31344/
http://www.minsport.gov.ru/press-centre/news/31344/
https://newskitchen.eu/2017/10/23/%d0%b0%d1%81%d0%bd-%d1%80-%d1%81%d0%bf%d0%be%d1%80%d1%82-%d0%b8%d0%bd%d1%82%d0%b5%d1%80%d0%b2%d1%8c%d1%8e-%d0%bf%d0%b0%d0%b2%d0%bb%d0%b0-%d0%ba%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b1%d0%ba%d0%be%d0%b2%d0%b0/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pavel-kolobkov-khl-nuzhno-bolshe-konkurencii-1325511/
http://newstes.ru/2017/10/23/khl-nuzhno-bolshe-konkurencii-otsutstvie-ravnyh-usloviy-ubivaet-interes-kolobkov.html
http://allhockey.ru/news/show/304881-Kolobkov_komandy_v_KHL_dolzhny_byt_hotya_by_primerno_ravnye
https://8news.ru/news/hockey/2017-10-23-pavel_kolobkov_otsutstviye_konkurentsii_i_ravnykh_usloviy_ubivayet_interes_k_kkhl


 

 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 23 октября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Reitingi.lv, Рига, 23 октября 2017 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 23 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 23 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 октября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 23 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 23 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 23 октября 2017 

• LiveTV (livetv111.net), Москва, 23 октября 2017 

• Sport5online.com, Москва, 23 октября 2017 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 октября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Руководство КХЛ согласилось, что в лиге должна быть конкуренция - 
Колобков (Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017) 
Руководство КХЛ согласно, что в лиге должна быть конкуренция, заявил 
журналистам министр спорта РФ Павел Колобков. 
Ранее Колобков в интервью агентству "Р-Спорт" заявил, что КХЛ не хватает 
конкуренции, а отсутствие равных условий убивает интерес к хоккею в стране. 
Для примера министр привел времена СССР, сказав, что наибольший интерес к 
советскому чемпионату был тогда, когда за победу в сезоне боролись как 
минимум три клуба. В понедельник санкт-петербургский СКА в Москве обыграл 
столичный ЦСКА в матче регулярного чемпионата КХЛ (5:2). 
"Сегодня впервые года за полтора пришел на хоккей. В целом интересный 
матч, хорошие скорости. Мы пообщались с руководством КХЛ, и могу вам 
сказать, что никакого недопонимания у нас нет. Со мной согласились, что в лиге 
должна быть конкуренция. Но в этом и нет ничего удивительного. По-моему, это 
всем очевидно", - сказал Колобков. 
Перед началом матча министр спорта в ложе в течение нескольких минут 
общался с Геннадием Тимченко, который в ходе разговора активно 
жестикулировал. В ответ на вопрос журналистов, о чем так эмоционально 
говорил президент СКА и председатель совета директоров КХЛ, Колобков 
заявил: "На самом деле мы говорили не на эту (конкуренции в лиге - ред.) 
тему". 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127673051.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 23 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 23 октября 2017 

https://www.livesport.ru/hockey/2017/10/23/kolobkov/
https://rip-news.ru/sport/khl-nyjno-bolshe-konkyrencii-otsytstvie-ravnyh-yslovii-ybivaet-interes-kolobkov.html
https://russian.rt.com/sport/news/442229-kolobkov-konkurenciya-khl
http://www.puls-planety247.ru/kolobkov-zayavil-chto-nekhvatka-konkurencii-v-kkhl-ubivaet-interes-k-khokkeyu-rt/
http://reitingi.lv/ru/news/sports/91689.html
https://sportfm.ru/news/kolobkov-otsutstvie-konkurentsii-v-kkhl-ubivaet-interes-k-khokkeyu.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/203004/
https://www.sport.ru/hockey/Pavel_Kolobkov_KHL_nujno_bolshe_konkurentsii/article376869/
https://www.sports.ru/hockey/1056778812.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/10/23/n_10725398.shtml
http://newsrbk.ru/news/5009032-khl-nuzhno-bolshe-konkurencii-otsutstvie-ravnyih-usloviy-ubivaet-interes-–-kolobkov.html
http://newsru.biz/sport/ministr-sporta-kolobkov-v-kxl-obyazana-byt-konkurenciya/
https://by.tribuna.com/hockey/1056779448.html
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96856-ucgue-uibl-e-uxc-lc-g-xya-g-sin-ben.html
http://livetv.sx/lenta/147052_kolobkov_khl_ne_hvataet_konkurencii/
http://sport5online.com/news/kolobkov--khl-ne-hvataet-konkurentsii-.html
http://www.sportsdaily.ru/news/pavel-kolobkov-komandy-v-kxl-dolzhny-byt-xotya-by-primerno-ravnye
http://www.hockey-world.net/khl/182544-pavel-kolobkov-v-kkhl-obyazana-byt-konkurentsiya-esli-my-khotim-dumat-o-razvitii-khokkeya
http://www.hawk.ru/news/28384/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127673051.html
https://www.sports.ru/hockey/1056802696.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pavel-kolobkov-rukovodstvo-khl-normalno-otreagirovalo-na-moyu-kritiku-1325916/
https://profi-news.ru/sport/20171023/589432/
http://newstes.ru/2017/10/23/rukovodstvo-khl-soglasilos-chto-v-lige-dolzhna-byt-konkurenciya-kolobkov.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Зарплата главных тренеров в МХЛ - от 150 тысяч рублей (Sports.ru, 
Москва, 23 октября 2017) 
Экс-наставник молодежной хоккейной команды "Кузнецкие Медведи", ныне 
являющийся генеральным менеджером новокузнецкого "Металлурга", 
рассказал об уровне доходов в МХЛ.  
- Ваша месячная зарплата в "Кузнецких Медведях" - это 100 тысяч рублей?  
- Нет, маленько побольше.  
- 150?  
- Да.  
- После сезона 2016/17, в котором "медведи" под вашим руководством 
завоевали бронзовые медали, вы просили увеличения зарплаты?  
- Нет. Мне позвонили, я сказал, что мне ничего не надо.  
- Почему? Ведь добились же очень серьезного результата.  
- Ну... Такая кухня.  
- Вы знаете уровень зарплат главных тренеров в других командах МХЛ? 
Примерно как у вас?  
- Нет, побольше.  
- Вы лично можете влиять на заплаты подопечных (игроков)? Штрафовать их 
или премировать?  
- Нет. Они сами себя штрафуют. У них есть там свое, внутрикомандное.  
- В смысле? Игроки друг друга штрафуют?  
- Не друг друга. Они же, бывает, опаздывают и т. д.  
- Дисциплинарные вещи?  
- Конечно.  
- Сколько сейчас зарабатывает полевой игрок в МХЛ?  
- Там совсем слабые деньги. Я говорю про нашу команду, не знаю, как у других.  
- 15-20 тысяч? Наверное, больше все-таки?  
- Нет, меньше.  
- Серьезно? Даже такие бомбардиры, которые гремели на всю страну, как 
Константин Пархоменко (85 очков в 65 матчах) или Андрей Караваев (90 очков 
в 67 матчах)?  
- Да.  
- Это, наверное, не очень хорошо.  
- Это неправильно.  
- Почему так происходит?  
- Это уже не ко мне вопрос. 

https://www.sports.ru/hockey/1056778128.html 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Знарок громко отпраздновал юбилей! Но хет-трик СКА был не 
единственным в Москве (Советский спорт, Москва, 24 октября 2017) 
Самосуд минского вратаря, новый талисман "Спартака", невероятный камбэк 
"Сибири" и другие главные события КХЛ в нашем ежедневном обзоре. 
ЮБИЛЕЙ ДНЯ 

https://www.sports.ru/hockey/1056778128.html


 

 

500 МАТЧЕЙ ЗНАРКА 
Битва двух армейских клубов как нельзя более кстати совпала с юбилеем 
главного тренера питерцев Олега Знарка, который в понедельник провел свой 
500-й матч в чемпионатах России. 
Конечно, и самому Знарку, и его подопечным было не до подобной статистики в 
столь культовой битве. Но праздник удался - питерцы одержали очередную 
победу и продолжают набирать очки уже на протяжении 26 матчей. Кстати, СКА 
победил ЦСКА уже в пятом поединке кряду. 
Ну а поскольку юбилей был завязан на цифру "5", то и в ворота москвичей гости 
отправили аккурат пять шайб. Ну а самый большой вклад в эту победу внес 
Илья Ковальчук. Хет-трик в сшибке двух армейских клубов - это очень круто. 
Такой "подхалимаж" любому главному тренеру придется по вкусу! 
Заодно поздравляем и форварда СКА Ярно Коскиранту, который провел 300-й 
матч в КХЛ. 
СОБЫТИЕ ДНЯ 
"ЛОКОМОТИВ" ВПЕРВЫЕ ПОБЕДИЛ В ХЕЛЬСИНКИ 
Ярославцы впервые в истории выиграли в гостях у "Йокерита" - 4:3. Похоже, что 
финский клуб после битвы со СКА не успел прийти в себя и в первом периоде 
только раскачивался. А вот ярославцы бились так, словно у них продолжался 
зубодробительный поединок с ЦСКА. 
В начале второго периода россияне вели со счетом 4:1. Но затем "Йокерит" 
начала возвращать фору и ко второму перерыву сократил разрыв до минимума 
- 4:3. Однако большего сделать не сумел. 
Отметим шайбы Эли Толванена, который до этого не мог поразить ворота в 
течении 5 матчей. И Брэндона Козуна, и вовсе не набиравшего очки в девяти 
поединках кряду. 
ТАЛИСМАН ДНЯ 
ЖАМНОВ ОПЯТЬ ПРИНЕС УДАЧУ "СПАРТАКУ" 
Генменеджер "Спартака" Алексей Жамнов во время матчей продолжает 
работать на лавке команды, а красно-белые при этом продолжают побеждать. 
Уже три поединка кряду "гладиаторы" проводят с отличным настроем и 
добывают очки в борьбе. В понедельник им удалось одолеть одного из лидеров 
Востока - "Барыс" (4:3 ОТ), за который выступает лучший снайпер КХЛ Найджел 
Доус. 
В "Спартаке" отметим первую шайбу капитана Дмитрия Калинина. У "Барыса" 
продолжает результативную серию канадец Мэттью Фрэттин, который набирает 
очки в семи матчах кряду, а в матче со "Спартаком" сделал хет-трик, который и 
принес гостям единственное очко. 
ВОПРОС ДНЯ 
ЗАЧЕМ КИНЭН ОТЧИСЛИЛ ИЗ "КУНЬЛУНЯ" ЮЙЭНЯ? 
Что-то не совсем понятное происходит в китайском клубе. В пятницу появилось 
официальное сообщение, что "Куньлунь" расторг контракт с защитником 
китайского происхождения Заком Юйэнем. 
Этот ход уже выглядел несколько странным, поскольку китайская сторона 
никогда не скрывала, что главная цель создания "Куньлуня" - создание на его 
базе сборной Китая для участия в ОИ-2022. 
И понятно, что на первых ролях в пекинском клубе легионеры из Европы и 
Северной Америки. Но вот как раз Юйэнь был первым китайским новичком, 
который провел в команде весь прошлый сезон, регулярно выходил на лед и 
даже набрал 11 (3+8) очков. Не так и плохо для игрока обороны! 
В этом сезоне на счету Зака также уже две заброшенных шайбы. И стоит 
отметить, что ни один из защитников "Куньлуня" не забил больше. Да, 



 

 

собственно, и сравнивать особо нет смысла. Потому что если среди 
нападающих за "Куньлунь" выступает пять игроков с китайскими корнями. То 
среди защитников Юйэнь - один-единственный. И именно с ним расторгают 
контракт! 
Правда, сразу вслед за этим появилась информация, что Зак подпишет с 
"Куньлунем" контракт на новых условиях. Но пока единственный китайский 
защитник, выступавший в КХЛ, остается безработным. 
А "Куньлунь" тем временем продолжает бои на границе плей-офф. И терпит в 
Шанхае уже третье поражение кряду по буллитам. Причем, в двух последних 
поединках обидчиком китайского клуба был сосед по Дальнему Востоку - 
"Адмирал". В субботу "моряки" одолели "драконов" со счетом 2:1, в 
понедельник - 3:2. 
СТИМУЛ ДНЯ 
НИЖЕГОРОДЦАМ ВЫДАЛИ ЗАРПЛАТУ. НО НЕ ВСЮ 
"Авангард" и "Торпедо" подошли к очной ставке с проблемами. Омичи 
продолжают терять бойцов. Продолжает находиться в реанимации Николай 
Лемтюгов, до конца сезона выбыл из строя Валентин Пьянов. 
У нижегородцев проблемы материального плана. После отставки 
нижегородского губернатора Валерия Шанцева, трепетно относившегося к 
хоккейному клубу, есть проблемы с выплатой зарплаты игрокам. 
В понедельник "Торпедо" официально заявило, что выплатило хоккеистам 40 % 
августовской зарплаты. И наметило график погашения остальных долгов за 
август и сентябрь. 
Надо было закрывать зарплату целиком! А так хозяев хватило только на 
первые 40 % матча, когда они открыли счет. Затем "Авангард" перехватил 
инициативу и одержал победу - 2:1. 
САМОСУД ДНЯ 
ЗА ОБИДНЫЙ ГОЛ - БЛИНОМ В ГОЛОВУ 
Подмосковная команда наконец прервала серию из шести поражений, крупно 
обыграв дома минчан - 4:0. У голкипера "Витязя" Игоря Сапрыкина - первый 
"сухарь" в сезоне. 
А вот его оппонент Юнас Эрот совершил антиподвиг. На 51-й минуте хозяева 
забросили в его ворота пятую шайбу. При этом была явная помеха вратарю 
минчан, которому на голову свалился "витязь" Борна Рендулич. Судьи тут же 
зафиксировали нарушение и гол отменили. 
Однако раздосадованный голкипер не стал дожидаться их вердикта, а учинил 
самосуд, врезав хорвату сзади "блином" по голове. И вот за это уже сам был 
удален до конца матча. 
КАМБЭК ДНЯ 
"СИБИРЬ" ЗАБРОСИЛА ДВЕ ШАЙБЫ НА ПОСЛЕДНЕЙ МИНУТЕ 
Такого в принципе быть не может. Весь матч рижане цепко держали форвардов 
"Сибири", не позволяя распечатать свои ворота. Два первых периода вообще 
закончились со счетом 0:0. 
Затем рижане повели в счете 2:0. И на последней минуте матча счет на табло 
был именно таким. Но вот затем новосибирцы забросили за 45 секунд две 
шайбы, перевели матч в овертайм, а затем добыли победу по буллитам. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1006000-znarok-gromko-otprazdnoval-jubilej-
no-het-trik-ska-byl-ne-edinstvennym-v-moskve 

К заголовкам сообщений 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1006000-znarok-gromko-otprazdnoval-jubilej-no-het-trik-ska-byl-ne-edinstvennym-v-moskve
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1006000-znarok-gromko-otprazdnoval-jubilej-no-het-trik-ska-byl-ne-edinstvennym-v-moskve


 

 

Ткачев: пойду на "Матильду" и получу удовольствие (Чемпионат.com, 
Москва, 23 октября 2017) 
Он читает философские романы, знает четыре языка и рассуждает о политике. 
В прошлом году Владимиром Ткачевым интересовались больше 10 клубов 
НХЛ, но 24-летний центральный нападающий решил еще на два года остаться 
в "Ак Барсе", где выступает с 2009 года. В мае в составе сборной России 
впервые съездил на чемпионат мира и выиграл бронзу, хоть и набрал за турнир 
всего два очка. 
- Как крупное поражение от "Локомотива" пережили?  
 - Всякое бывает в хоккее, просто нужно сделать правильные выводы. Уже 
забыли неудачу, провели собрание и готовимся дальше. 
 - В Ярославле Джастин Азеведу получил серьезную травму. Что там вообще 
произошло?  
 - Неудачное столкновение. Конечно, очень жаль, что Джастин пока не сможет 
принимать участие в предстоящих матчах. Для нас это весомая потеря. Желаю 
ему скорейшего выздоровления, ждем его на льду. 
- Как обычно у вас проходит ночь после поражения?  
 - В основном сразу после игры переезд, он занимает такое продолжительное 
время, что там уже приезжаешь в отель и в середине ночи просто спать 
ложишься. 
 - Помните ночь после поражения в полуфинале сборной Канаде на чемпионате 
мира в Кельне?  
 - Обидное поражение было. Ничего страшного, это жизнь. Никто проигрывать 
не хочет, но поражения случаются. Такие вещи, наоборот, какой-то стимул 
придают, чтобы расти дальше и двигаться вперед. 
 - Вы в целом довольны своей игрой на ЧМ?  
 - Есть над чем работать, уровень там другой, сразу видны какие-то свои 
недочеты, ошибки. Начинаешь понимать, к чему нужно стремиться, где стоит 
подправить свою игру. 
 - Турнир вы начинали в звене с Сергеем Мозякиным, согласны, что после его 
травмы немного потерялись на льду?  
 - Не знаю даже, как сказать. Мы выполняли то, что от нас требовали. В 
основном это игра на команду. Старался выполнять все задачи, которые давал 
тренерский штаб мне. В целом, думаю, все ребята старались и сделали все 
возможное. 
 - Вы расстраивались, что не получалось забить почти весь турнир?  
 - Расстраиваться нужно, когда нет моментов. Моменты есть, а голы придут, и 
удача тоже придет. 
 - Чему научились на чемпионате мира?  
 - Это такие тонкие хоккейные детали, что сложно объяснить. Я думаю, они 
должны остаться при мне. 
- В 2013 году вы выступали на молодежном чемпионате мира в Уфе. 
Общаетесь с ребятами из той сборной?  
 - Есть с те, с кем плотно общаемся, кого-то просто хорошими знакомыми могу 
назвать. В принципе все друг друга знают, всегда рады видеть. 
 - Удивлены, что кто-то из той сборной довольно большого прогресса добился, 
Кучеров - один из лучших в НХЛ, а кто-то застопорился в развитии?  
 - Не думаю, что я тот человек, который должен говорить об этом. Я отвечаю за 
то, что делаю я, а другие сами пусть отвечают за свои действия. 
 - Никита Кучеров говорил, что помнит каждую свою шайбу. А вы?  
 - Если видео посмотреть, то, конечно, вспомню. А так сложно говорить. Есть 
моменты, которые заседают в памяти навсегда, а есть, которые оттуда 



 

 

вылетают, потому что это такое свойство человеческой памяти - забывать что-
то. Безусловно, есть и то, что не забывается. 
 - Что у вас в памяти сидит?  
 - Так можно до утра перечислять (улыбается). Яркие эмоции были, когда 
Валера (Ничушкин) забивал в овертайме канадцам (в матче за третье место на 
МЧМ-2013. - Прим. "Чемпионата"). Такое остается навсегда, ради таких 
моментов стоит жить и работать. Это бесценно. 
- Все свои хет-трики помните?  
 - Их не так много было, чтобы забывать, поэтому все помню (улыбается). 
 - Вы пересматриваете свои матчи, видео голов?  
 - Это неотъемлемая часть нашей работы, ты должен это делать. Стараемся 
время от времени обращаться к этой практике.  
 - Насколько часто это делаете? Кучеров говорил, что после каждого матча 
приходит домой и пересматривает основные моменты.  
 - У нас есть видеоаналитик в команде, который отвечает за это. Можем 
подойти в любой момент и посмотреть, что хотим.  
 - Как часто вы это делаете?  
 - Время от времени, но не каждый день. Когда чувствую, что мне это 
необходимо, иду и смотрю.  
 - Кто для вас самый большой критик?  
 - Я сам.  
 - Много критикуете себя?  
 - Можно это при мне останется? Вообще никогда не критикую, я же такой 
классный (смеется)! 
 - Можно сказать, что вы 24 часа в сутки живете хоккеем, или иногда нужно 
отвлечься?  
 - Разумеется, нужно отвлекаться когда-то от хоккея. Но есть рамки, за которые 
мы не должны выходить - начиная с режима и заканчивая небольшими 
деталями. В целом мы живем в мире хоккея, но в нем есть время, чтобы 
отвлечься, но отвлечься правильно.  
 - В отпуске позволяете себе выключить голову и забыть о хоккее?  
 - Отпуск для этого и создан (улыбается).  
 - Многие хоккеисты с вами бы не согласились. Кто-то все время смотрит 
хоккей, живет им.  
 - Ну, можно к этому по-разному относиться. Можно быть постоянно 
напряженным и вникать в каждую деталь, а можно просто смотреть хоккей и 
наслаждаться им. А так думаю, что отпуск - это время для того, чтобы 
отключиться и забыть обо всем.  
 - Какой для вас идеальный выходной?  
 - Я просыпаюсь, а за окном океан (смеется). Беру доску и занимаюсь 
серфингом. Прихожу, сплю и так всю жизнь.  
 - А как же хоккей?  
 - Да ну его, иногда можно же (смеется). Когда захочется развеяться от 
серфинга, посмотрю и хоккей. Вы же спросили про идеальный выходной, вот 
так его и представляю.  
 - Откуда у вас такая любовь к серфингу?  
 - Да это так, от балды. Мне нравилось, захотелось попробовать. Два года 
назад на маленькой волне попробовал. Прикольно, интересный вид спорта. 
Помогает отвлечься и не думать ни о чем.  
 - Сейчас уже на больших волнах можете кататься?  
 - Этим летом не ездил, так что остался на прежнем уровне. 
 - По ходу сезона успеваете смотреть матчи других команд?  



 

 

 - У меня лично это не получается. В основном идет подготовка, график 
довольно плотный, и в приоритете подготовить себя к матчу, чем смотреть 
хоккей. Если есть свободное время, то я всегда с удовольствием смотрю. 
- Кто для вас лучший центральный нападающий на планете?  
 - Кросби, наверное. Человек делает все быстрее и все на долю процента 
лучше, чем другие. Из таких мелочей и складывается результат.  
 - Что скажете про Макдэвида, он в 20 лет чуть ли не главная звезда НХЛ?  
 - Прекрасный хоккеист. Тут любой вменяемый человек так ответит.  
 - Из россиян кто круче - Дацюк или Малкин?  
 - Не знаю. Оба высококлассные хоккеисты, два прекрасных игрока, здорово, 
что выступают за нашу сборную.  
 - Сложно играть против Дацюка?  
 - Думаю, на этот вопрос не нужно отвечать (смеется).  
 - В "Ак Барсе" на льду понимаете Клинкхаммера и Галиева с полуслова ? 
 - Да, они отличные парни и на льду, и вне льда. Без проблем с ними находим 
общий язык и просто стараемся вместе улучшать свою игру.  
 - Быстро сыгрались?  
 - Иногда нужно просто чувствовать партнера, играть в хоккей, а 
взаимопонимание порой приходит даже без слов. 
 - На каком языке вы общаетесь?  
 - Рабочий язык у нас английский.  
 - Чему научились у Андрея Маркова за эти несколько месяцев?  
 - Это надо защитников спросить (смеется). Давайте их позовем и спросим.  
 - Вы видите себя на льду в 38 лет, как Марков?  
 - Большой труд - показывать классный хоккей на протяжении стольких лет. 
Андрей находится в прекрасной форме, здорово играет, и возраст никакого 
значения сейчас не имеет.  
 - В СКА молодежь обращается к Дацюку Павел Валерьевич, а в "Ак Барсе" 
молодые игроки тоже называют Маркова по имени-отчеству?  
 - Не, к Андрюхе так не обращаются. У нас такого точно нет. 
 - Старт сезона у вас откровенно не задался, было много критики в прессе. В 
чем причина?  
 - Критику я не читаю, вообще прессу не читаю. 
20 снайперов без голов. Кто в КХЛ разучился забивать? 
Среди них Лемтюгов, Пережогин и полно легионеров. 
 - Так все хоккеисты говорят, а на самом деле все читают!  
 - Каждому свое. Мне просто неинтересно. Без обид. Я люблю вашу профессию, 
но не читаю. У нас есть тренеры, которые говорят о наших ошибках, о чем-то 
положительном или отрицательном. Отвлекаться на то, что пишут, мне не 
нужно.  
 - Из-за чего же все-таки на старте сезона были проблемы?  
 - Результат приходит через работу, везение тоже приходит через работу. В 
таких ситуациях нужно просто не горячиться, а продолжать работать. Бывает 
много разных факторов - невезение, недоработки. Это в совокупности дает 
впечатление, что у человека не идет игра. Но на самом деле не все так просто.  
 - Существует версия, что вы притормозили из-за того, что не подписали 
контракт с клубом НХЛ и потеряли мотивацию.  
 - Никто не знает ответа на это. Случилось так, как случилось.  
 - То есть вы не считаете это фактором?  
 -... (Улыбается.)  



 

 

 - Перед тем как стало известно о дисквалификации Даниса Зарипова, вас 
видели вместе с ним в звене. Могла эта ситуация сказаться на вашем 
выступлении на старте сезона?  
 - Нет, это никак не связано. 
 - Вам бы хотелось когда-нибудь сыграть с Данисом в одной тройке?  
 - Хотел уже в начале сезона. Но это такая ситуация, которую просто нужно 
принять, от меня же тут ничего не зависит. Я ее никак не исправлю. Был бы 
Зарипов, играл бы с ним. Его дисквалифицировали, и думать об этом не имеет 
никакого смысла. Нужно исходить из того, что есть.  
 - Какая была ваша первая реакция, когда узнали о дисквалификации 
Зарипова?  
 - Эта новость поразила меня. Неприятная ситуация, которая негативно 
сложилась лично для Даниса, да и в целом для "Ак Барса". Для команды это 
была весомая потеря.  
 - Вам объявили об этом в команде или узнали через прессу?  
 - Кто-то сказал в команде, так и пошло, тема начала развиваться, в итоге все 
об этом узнали. 
- Почему вас нет в "Инстаграме"?  
 - Такой же ответ, как и про прессу. Неинтересно.  
 - Вы известный любитель философских произведений. Откуда у вас появился 
интерес к Герману Гессе?  
 - От безделья, наверное (смеется). Ну, свободное время есть, почему бы и не 
почитать. Это то, что мне действительно интересно.  
 - Нельзя же просто так взять и решиться читать такие сложные романы. "Игра в 
бисер" не лежит на витринах "Буквоеда".  
 - А вот "Игру в бисер" я как раз и не прочитал, потому что она оказалась 
слишком тяжелой для меня. Вот к этому действительно надо придти, потому 
что сложное произведение. В каждой книге можно почерпнуть что-то для себя. 
Думаю, это хороший опыт. Ведь люди с того времени никак не изменились, 
жизненные приоритеты остались прежними. Интересно почитать, какое мнение 
было у действительно великих людей.  
 - Какая последняя прочитанная книга?  
 - "Шантарам", роман Грегори Дэвида Робертса.  
 - Читали Томаса Манна? Известный немецкий философский романист.  
 - Нет, может быть, займусь в будущем.  
 - "Улисс" Джойса считают вершиной литературного искусства. Осилите?  
 - У меня нет такой цели - осилить какое-то произведение. Я читаю в 
удовольствие, цели прочитать как можно больше книг или прочитать то, что не 
понимают другие, у меня нет. 
 - Сколько книг на французском прочитали?  
 - Не читаю на французском книги.  
 - Вы же в одном интервью говорили, что можете...  
 - Я могу читать по-французски, но это сложно для меня. Надо сидеть с книгой и 
со словарем, плюс переводчик.  
 - Когда успели выучить и английский, и французский?  
 - Полтора языка, если так можно сказать, это не такое уж достижение. 
Обычное школьное образование, плюс сестра со мной дополнительно 
занималась английским. Была бы возможность, интересно было бы осилить 
еще несколько языков. Просто сейчас нет времени.  
 - Какие хотели бы еще выучить?  
 - Если брать из того, что может пригодиться в жизни, то это или немецкий, или 
испанский.  



 

 

 - Расскажите, кто у нас еще любитель высокой литературы среди хоккеистов?  
 - Ой, знаю таких! У нас Рафаэль Батыршин что-то такое читает, вкус у него, 
конечно, не очень (смеется). Альберт Яруллин в эту поездку книгу взял. В 
общем, периодически все читают, не я один такой.  
 - Может быть, вам пора книжный клуб организовать?  
 - Думаем над этим. Может, как-нибудь и обсудим это.  
Мимо прошел один из хоккеистов "Ак Барса" и направился к выходу.  
 - Вот пошел под звездами читать, - усмехнулся Владимир.  
 - Большинство молодых хоккеистов рубятся в FIFA, вы, получается, в это 
время книги читаете?  
 - Я могу поиграть, точнее, могу проиграть кому-нибудь (смеется).  
 - Почему сразу проиграть?  
 - Ну, так я же не играю, поэтому и проигрываю всем (смеется). Но, в принципе, 
почему бы и нет. Это тоже своеобразная смена обстановки, хорошее 
развлечение. Иногда с друзьями бывает весело. Им точнее весело, а мне, 
конечно, не очень (смеется).  
 - Вас занудой никогда не называли?  
 - Нет, вроде бы.  
 - С Кириллом Капризовым общаетесь, вы ведь вместе на Евротуре играли?  
 - Да, общаемся, как и с Толей Голышевым, переписываемся с ними. Очень 
хорошие ребята.  
 - По ходу сезона поддерживаете контакт? У Капризова вон какая сумасшедшая 
конкуренция в ЦСКА.  
 - С ним в Сочи на предсезонном турнире виделись, а с Голышевым недавно 
переписывались, у него сейчас травма, восстанавливается. Скорейшего 
выздоровления Толе, он прекрасный игрок и человек.  
 - Какой жанр кино предпочитаете? Тоже что-то серьезное?  
 - Драмы люблю. Да вообще все что угодно. Нет какого-то определенного 
направления. Могу и фантастику посмотреть, и ужасы. 
 - На "Матильду" пойдете?  
 - Это наш русский фильм, да? 
 - Да, про Николая II и балерину.  
 - Я, кстати, трейлер смотрел, крутой фильм, обязательно посмотрю его.  
 - Вас не удивляет, что вокруг него какой-то неадекватный ажиотаж? 
Поклонская призывала запретить фильм.  
 - Не знаю, что они там думают. Я приду и получу удовольствие от фильма и 
все. 
 - Рэп-баттлы вам интересны, от которых сейчас фанатеет молодежь? Знаете, 
кто такой Гнойный и Оксимирон?  
 - Кто? 
 - Я тоже не сильна в этом. Но весь Интернет только и говорит о рэп-баттлах.  
 - Вот молодцы ребята (смеется). 
- В прошлом году вами интересовалось более 10 клубов НХЛ. Остались в "Ак 
Барсе", потому что просто не смогли выбрать?  
 - Именно поэтому и остался (улыбается). Подумал: "Что-то выбирать много, 
лучше останусь" (смеется). А если серьезно, то принял такое решение, потому 
что посчитал, что на данном этапе мне лучше будет задержаться здесь.  
 - Не думали, что с вашим французским вам в "Монреаль" надо? Там как раз 
нет сильного центрального нападающего.  
 - С моим французским мне лучше тут остаться (улыбается). 
 - На Олимпиаду собираетесь?  



 

 

 - Чемодан-то собран. Туда попасть надо, а играть там хочет каждый. Все 
зависит от нашей игры, а о желании и спрашивать не надо. Сегодня сыграю 
хорошо, а завтра плохо. Тем и хорош хоккей, что в любой момент все может 
измениться. Надо не думать о попадании на Олимпийские игры, а работать и 
показывать хороший хоккей. 
Олимпийский рейтинг сборной России. Кто из КХЛ наиграл на Пхенчхан? 
Марков и Гарипов заслужили, а Марченко и Голышев - нет. 
 - Может получиться так, что на Олимпиаду поедут только хоккеисты СКА и 
ЦСКА?  
 - Поедут все равно лучшие, и неважно, из каких они клубов.  
 - В КХЛ доминируют один-два клуба, а к СКА все относятся с ненавистью. 
Особый настрой на матчи с петербургскими "армейцами"?  
 - Ненависть - не совсем то слово, которое подходит в данном случае. Есть 
хорошая команда с хорошим составом, которая выигрывает. Всегда хочется 
обыграть сильный клуб. Это спорт. И это только касательно спорта - есть 
конкуренция и желание выиграть.  
 - Правда, что вами интересовался СКА?  
 - Я ничего не могу по этому поводу сказать. 
 - Пошли бы в команду, где такая же жесткая конкуренция, как сейчас в ЦСКА?  
 - Тут надо размышлять, так просто на такой вопрос не ответить. Я бы 
размышлял.  
 - Летом вы подписали на новых условиях контракт с "Ак Барсом". Во сколько 
раз ваша зарплата увеличилась?  
 - (Смеется.) Давайте следующий вопрос. Это же коммерческая тайна, ничего 
не могу вам сказать.  
 - До сих пор живете на базе "Ак Барса"?  
 - До сих пор живу на базе (улыбается). Там все условия есть, мне очень 
комфортно.  
 - На какой машине ездите?  
 - На черной.  
 - Автомобилями вообще интересуетесь?  
 - Только как средством передвижения. У меня нет желания купить какую-то 
помощнее, поновее, вообще не гонюсь за этим. 
"Мне комфортно и в Киеве, и в Казани" 
 - - В 12 лет вы переехали из Киева в Казань. Считаете себя украинцем или 
больше русским?  
 - Вопрос такой... Когда вы приедете на Украину, пообщаетесь там с людьми 
несколько дней и тоже будете "шокать". Я это к чему говорю - люди ко всему 
привыкают. Менталитет у этих стран действительно разный. В Казани мне 
комфортно, приезжаю в Киев - мне там тоже очень уютно. Везде есть свои 
плюсы.  
 - Где какие плюсы?  
 - Казань - спортивная столица, там очень хорошая инфраструктура, достаточно 
хорошее образование. Нормальные дороги, а это немало важно для людей, 
которые живут в этом городе. Ребенка можно отдать в разные виды спорта, это 
очень круто. Киев - культурная столица, это страна, где ты приходишь на рынок 
купить помидоров, а покупаешь все, что хочешь. В плане питания Киев - очень 
крутое место. Потом приезжаешь в другой город и сильно чувствуешь разницу. 
Плюс менталитет украинцев другой, отношение к жизни несколько отличается, 
люди другие.  
 - Часто бываете в Киеве?  
 - Редко, только летом.  



 

 

 - Родители где живут?  
 - На Украине. Гостят у меня часто, мама приезжает в Казань.  
 - Украинский язык знаете?  
 - Да, так же как русский.  
 - В Киеве сейчас преимущественно на украинском говорят?  
 - Если два человека встретятся и один будет говорить на русском, а другой на 
украинском, то в принципе никаких проблем у них не будет. Все понимают оба 
языка.  
- Видели трогательную церемонию, посвященную этой трагедии, перед первым 
домашним матчем "Вегаса"?  
 - Видел, это, конечно, правильный шаг. Не вижу никаких отрицательных 
моментов в этом поступке. Они стараются поддержать свой город, людей, 
которые потеряли своих близких. 
 - Есть ли в этом смысл, ведь людей уже не вернуть?  
 - Есть такое выражение: "Для триумфа зла достаточно, чтобы добрые люди 
ничего не делали". Безразличие, равнодушие и бездействие - тоже грех. Люди 
пытаются сделать то, что они могут. И пусть это будет мелочь, все равно кому-
то она поможет, вызовет улыбку.  
 - Бывали в США?  
 - Нет, только в Канаде. Мы приезжали туда играть в хоккей, особо страну не 
посмотрел. Судить о ней можно, только если поживешь в ней несколько лет. 
Так, конечно, Канада прекрасная страна, все там круто.  
 - Играть в хоккей в Канаде круто?  
 - Да, естественно. Там немного отличается обстановка на матчах. 
 - Не было мысли поехать в отпуск в Америку?  
 - Отпуск не такой большой, чтобы так далеко летать. Хочется время с семьей 
провести. Будет возможность - съезжу.  
 - Где отпуск предпочитаете проводить?  
 - На море (смеется).  
 - Артемий Панарин любит в походы ходить, кто-то на рыбалку.  
 - Я подстраиваюсь под семью, у кого как получается. Племянница у меня 
маленькая, подстраиваемся под сестру и маму. Выбираем то, что всех 
устраивает.  
 - Вы семейный человек. В ночном клубе вас не встретить?  
 - Нет, наверное. Но когда-то бывал с друзьями.  
 - Без книжки?  
 - В туалете закрывался и читал (смеется). На самом деле, нельзя так человека 
в рамки загонять, отдых - смена деятельности, он должен быть разным. 
Человек же развивается в разных направлениях. Какие-то интересы могут быть 
более глубокими. А так можно выбраться с друзьями куда-то, посидеть, 
посмеяться и хорошо время провести. Это не есть плохо.  

https://www.championat.com/hockey/article-283186-intervju-s-napadajuschim-ak-
barsa-vladimirom-tkachjovym.html 
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К заголовкам сообщений 

"Локомотив". Перезагрузка (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 
2017) 
"Локомотив", под руководством Дмитрия Квартальнова, похоже, сумел 
выбраться из кризисной ситуации если не целиком, то, как минимум, 
наполовину.  
За три неполных недели новому главному тренеру удалось решить по меньшей 
мере две основные проблемы "железнодорожников" - вывести клуб из 
психологической ямы и избавиться от ярлыка "команды одного звена". 
В семи встречах при Квартальнове ярославцы сумели набрать 13 очков и 
немного подправить свое положение в турнирной таблице. Показательными 
можно считать две выездные игры против ЦСКА - 9 и 21 октября. В первой из 
них "Локомотив" уступил по всем статьям и получил в свои ворота пять шайб, 
во второй - предстал совершенно другой - сбалансированной командой и 
одержал волевую победу со счетом 3:2 в овертайме. 
Можно сколько угодно рассуждать о том, что "железнодорожники" все еще 
играют на багаже предыдущего главного тренера - Алексея Кудашова и выход 
из ямы пришелся как раз на тот период времени, когда клуб возглавил Дмитрий 
Квартальнов, но это абсолютно ничего не меняет. Промежуточный результат 
выступления "железнодорожников" можно считать успешным, а, значит, 
Квартальнову удалось оживить ярославский коллектив и вернуть его к борьбе 
за место в первой четверке Запада. Именно за этим и приглашался в 
"Локомотив" Дмитрий Вячеславович.  
Новому главному тренеру в кратчайшие сроки удалось реанимировать 
забуксовавшую на старте регулярного чемпионата тройку Полунин-
Красковский-Коршков и придать ей необходимый импульс. Молодые игроки 
вновь вышли на лидирующие позиции в команде и приносят ей результат. По-
другому заиграл и молчавший доселе Апальков, отличившийся при 
Квартальнове уже четыре раза. 
Теперь "Локомотив" не выглядит командой одного легионерского звена. 
Остальные хоккеисты раз за разом доказывают, что умеют не только таскать 
рояль, но и прекрасно на нем играть. Именно так было в первые годы работы 
Кудашова с "Локомотивом", а также в прошлогоднем розыгрыше Кубка 
Гагарина, где ярославцам удалось предстать крепкой и сбалансированной 
командой и "вынести" в полуфинале Запада более маститый ЦСКА. 
Сложно предсказать, как долго "железнодорожникам" удастся демонстрировать 
столь стабильную игру и набирать очки, а также бесперебойно выполнять все 
установки Квартальнова при игре в его энергозатратный и агрессивный хоккей. 
Мы ведь не знаем, в какой физической форме находился клуб после ухода 
Кудашова. В любом случае, ближайшая пауза на Евротур, позволит 
Квартальнову более акцентированно поработать над "физикой", а заодно и 
тактикой. Делать это сейчас, в условиях плотного графика игр в формате "через 
день", практически не возможно. 
Главным уязвимым местом "Локомотива" по-прежнему остается оборона. Клуб 
в семи встречах под руководством Дмитрия Вячеславовича пропустил 17 шайб, 
пять из которых пришлись на матч с не самой сильной "Северсталью". Но, не 
будем забывать, что в межсезонье "железнодорожники" лишились сразу двух 
столпов защитной линии - Пашнина и Гаврикова, заменить которых будет 
нелегко.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI792379_Vladimir_Tkachov_Nenavist__ne_sovsem_to_slovo_kotoroje_podkhodit_v_sluchaje_so_SKA


 

 

Руководство "Локомотива", в отличие от других богатых клубов КХЛ, скупающих 
уже готовых звезд, в нынешнем сезоне решило сделать ставку на 
доморощенных защитников, которым, безусловно, потребуется некоторое 
время для того, чтобы окрепнуть и набраться необходимого опыта. На 
сегодняшний день, линия обороны ярославцев одна из самых молодых в КХЛ. 
Это значит, что строится она с прицелом на будущее и в перспективе способна 
превратиться из слабейшего в сильнейшее звено клуба. Нужно лишь немного 
подождать.  
С атакой, напротив, все выглядит намного радужней. Шайбы, которые на старте 
сезона забрасывались при Кудашове с большой натугой, при Квартальнове 
вдруг посыпались как из рога изобилия. В семи встречах их набралось уже 23. 
Более того, шесть из них были отгружены в ворота дисциплинированного и 
предельно строго играющего в обороне "Ак Барса", что лишний раз доказывает 
мощь "голодных" и "зубастых" форвардов "Локомотива". 
Вынужденная перезагрузка ярославского клуба, пока идет команде только на 
пользу. Глобальные выводы делать еще рано, но с приходом Квартальнова, 
"Локомотив" ожил и сумел вновь включиться в борьбу за Кубок Гагарина. 
Главное для нового тренера - не перегнуть палку и не загнать команду в 
физическую яму, выбраться из которой, в отличие от психологической, гораздо 
сложней, особенно, в отсутствие возможности для глобальной ротации состава. 
А уж как справится со своей задачей Дмитрий Вячеславович - покажет лишь 
время.  

http://allhockey.ru/article/show/304813-Lokomotiv_Perezagruzka 

К заголовкам сообщений 

Йонас Энрот: НХЛ - Моя цель! (Спортивная панорама (sportpanorama.by), 
Минск, 23 октября 2017) 
Шведский голкипер минского "Динамо" настолько полюбился болельщикам 
"зубров", что те уже не особо тоскуют по Бену Скривенсу. И действительно, 
игра "принца" в последнее время заслуживает похвалы. Немало сейвов в его 
исполнении попали в различные видеонарезки КХЛ. В беседе с 
корреспондентом "СП" Йонас ЭНРОТ рассказал о главных рецептах хорошей 
игры в воротах, а также о своих планах на будущее.  
- Не так давно вы стали лучшим голкипером недели в КХЛ. Что для вас значат 
подобного рода признания?  
 - На самом деле, я не отношусь к таким моментам слишком серьезно. 
Безусловно, приятно, когда о твоей игре говорят. Но в то же время куда больше 
меня волнуют результаты команды. Поэтому я просто двигаюсь дальше, 
продолжая усердно работать. 
- Начало сезона для вас выдалось не лучшим, впрочем, как и для всей 
команды. Сейчас же на вашем счету много невероятных спасений. В чем секрет 
такого прогресса?  
 - Терпение и тяжелый труд на тренировках. В этом и заключается успех. 
Хорошо помню, какой катастрофой для нас обернулся первый матч регулярного 
чемпионата. В тот вечер "Йокерит" переиграл нас во всех компонентах. 
Приятного действительно было мало. Однако я прекрасно понимал, что не 
стоит посыпать голову пеплом. Еще раз повторюсь и скажу: каждый поединок 
по его завершении остается в прошлом. 
- Был ли для вас сложным процесс адаптации к КХЛ?  
 - Безусловно, определенные трудности возникли, но не скажу, что они были 
столь глобальными. Все-таки это новая лига для меня, и понадобилось немного 
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времени привыкнуть ко всему. Многое вокруг казалось абсолютно другим. 
Сейчас все в порядке. Думаю, я освоился. 
 - По вашему мнению, в чем главная разница между НХЛ и КХЛ?  
 - Отличий очень много. О них можно говорить долго. Тем не менее ни для кого 
не секрет, что НХЛ более сильная лига. Вряд ли, кто-то сомневается в этом. 
Конечно, и здесь хватает классных хоккеистов, но за океаном собраны все 
сильнейшие представители нашего вида спорта. 
 - Во время домашнего матча минского "Динамо" против "Барыса" на трибунах 
присутствовал главный тренер сборной Швеции Рикард Гренборг. Вы 
разговаривали с ним?  
 - Конечно. Мы пересекались после игры. Серьезного диалога не было. Он 
просто спросил, как у меня дела, как прошла адаптация в новой команде, и все. 
В любом случае, было очень приятно его видеть. 
- Как относитесь к тому факту, что в Пьенчан не отправятся представители 
НХЛ?  
 - Сложная ситуация. Нет ничего удивительного в том, что болельщики и 
специалисты до сих пор спорят на эту тему. Слышал, некоторые игроки, 
несмотря на запрет, хотят поехать на Олимпиаду. Однако, мне кажется, 
поступки подобного рода только добавят проблем и конфликтов в диалоге 
между обеими сторонами. 
 - Что скажете о своем возвращении в НХЛ? Хотели бы этого?  
 - Конечно. Это моя цель. Только не подумайте, что мне совершенно 
безразлично минское "Динамо". Я хочу помочь этой команде добиться 
поставленных целей в текущем сезоне, и в данный момент сконцентрирован 
только на этом. Что будет с моей карьерой по завершении чемпионата? Тогда и 
посмотрим. 
 - В свободное время следите за матчами, которые проходят за океаном?  
 - Безусловно. Каждый день смотрю обзоры. Очень много интересных баталий. 
Прекрасное начало сезона в НХЛ. 
 - Поддерживаете какие-либо команды?  
 - Никаких секретов. Интересуюсь коллективами, за которые раньше выступал. 
Каждый из них оставил важный след в моей карьере, поэтому стараюсь не 
забывать. 

https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B9%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%8
1-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82-%D0%BD%D1%85%D0%BB-
%D0%BC%D0%BE%D1%8F-%D1%86%D0%B5%D0%BB%D1%8C/ 

К заголовкам сообщений 

Эдуард Занковец: Попасть в плей-офф - реально Главный тренер 
"Слована" называет причины провала на старте сезона (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 октября 2017) 
В "Словане", который очень слабо начал сезон, произошла тренерская 
рокировка, причем один экс тренер СКА сменил другого. Бывший помощник 
Барри Смита Эдуард Занковец встал у руля команды вместо Милоша Ржиги. В 
прошлом году он удачно заменил Андрея Назарова в "Барысе", и теперь 
руководство "Слована" надеется на повторение ситуации.  
 - Какое впечатление от физического, психологического состояния вашей новой 
команды?  
 - Если в общем, то могу сказать, что в "Словане" собраны хорошие игроки. Но 
многие были после серьезных травм, полученных или в межсезонье, или в 
прошлом году. Это, конечно, влияет на функциональное состояние всей 

https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B9%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%81-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82-%D0%BD%D1%85%D0%BB-%D0%BC%D0%BE%D1%8F-%D1%86%D0%B5%D0%BB%D1%8C/
https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B9%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%81-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82-%D0%BD%D1%85%D0%BB-%D0%BC%D0%BE%D1%8F-%D1%86%D0%B5%D0%BB%D1%8C/
https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B9%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%81-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82-%D0%BD%D1%85%D0%BB-%D0%BC%D0%BE%D1%8F-%D1%86%D0%B5%D0%BB%D1%8C/


 

 

команды. Если один хоккеист в тройке находится после травмы, он уступает 
партнерам. Поэтому наша первоочередная задача - вывести всех ребят на 
хороший функциональный уровень. К сожалению, все получается не так быстро 
- это работа не одного дня и даже не одной недели. Но мы будем стараться и 
станем давать игровое время всем хоккеистам, которые находятся в ростере. 
 - То есть функциональное состояние - причина провала "Слована" на старте 
сезона?  
 - Это одна из причин того, что старт получился не таким, каким бы хотелось. 
Все-таки много и новых игроков. Поэтому надо найти время, чтобы подобрать 
правильное сочетание звеньев, чтобы правильно распределить роли.  
 - Отрыв от восьмого места конференции существенный. Реально ли догнать за 
оставшиеся матчи?  
 - Если посчитать оставшиеся матчи, то более чем реально. Но главный момент 
- нам надо улучшать свою игру. И если игра будет улучшаться, то все 
абсолютно реально. Если нет, то будут большие трудности. 
 - Второй год подряд вас призывают как спасителя, антикризисного тренера (в 
прошлом году - в "Барыс"). Как к этому относитесь?  
 - Отношусь нормально, главное, что приглашают. Другой вопрос, в каком 
состоянии находится команда. Одни борются за попадание в плей-офф, другие 
ставят более высокие цели. Но в любом случае надо работать каждый день и 
концентрироваться на том, чтобы игра твоей команды становилась только 
лучше.  
 - Согласились вы без раздумий?  
 - Да, времени на раздумье в таких ситуациях, когда команда меняет тренера по 
ходу сезона, обычно немного. В "Словане" хорошие традиции, Братислава - 
хоккейный город, поэтому минусов, кроме турнирного положения, не было.  
 - После ухода из "Барыса" вы говорили о желании побыть с семьей. Так что по 
хоккею все-таки соскучились?  
 - Да, лето - такое время, когда хочется побыть с семьей, а осенью уже 
чувствуешь, что пора. Осень - дети в школу, а родители на работу.  
 - Руководство "Слована" надеется, что вы так же поднимете команду со дна, 
как "Барыс" в прошлом году?  
 - Все реально. Только нам надо думать об улучшении своей игры, и неплохо 
бы усилить состав новыми трансферами. 
 - Но вот у "Барыса" ведь были такие мастера, как Доус и Боченски...  
 - Я считаю, что средний уровень мастерства у игроков "Слована" тоже 
хороший. Нам надо только перевести его на более высокие скорости.  
 - Приходилось слышать, что на матчах "Слована" фантастическая атмосфера. 
Успели уже ее почувствовать?  
 - Да, впечатления просто отличные. Даже тогда, когда команда далеко не 
наверху турнирной таблицы, поддержка болельщиков впечатляет, на арене 
хорошая атмосфера. Так что это один из козырей "Слована".  
 - Ваш сын Владислав Занковец, тренер по физподготовке, теперь будет 
работать в "Адмирале". Не хотелось его переманить?  
 - Безусловно, я хотел бы его видеть в своей команде. Но ему нужно было 
быстро принимать решение, а в "Словане" не могли ответить определенно. 

http://www.sportsdaily.ru/articles/eduard-zankovecz-popast-v-plej-off-realno 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Мозякин и компания снова разгромлены. Сезон для "Магнитки" 
уже потерян? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 октября 2017) 

http://www.sportsdaily.ru/articles/eduard-zankovecz-popast-v-plej-off-realno


 

 

"Магнитка" теряет сезон. К их игре, к их поражениям можно было бы отнестись 
снисходительно, если бы мы видели, что строится новая команда, которой 
просто нужно время, а требовать сиюминутного результата не надо. Но 
команда не меняется, а просто плохо играет. Не только из-за того, что тренеры 
не могут расшевелить хоккеистов, но и потому, что вытягивать уже нечего. Матч 
с "Ак Барсом" еще раз убедил, что проблемы слишком глубокие. Первая тройка 
недееспособна, и сейчас самое время отказаться от Сергея Мозякина, а также 
попрощаться с другими хоккеистами, от которых уже не первый год ждут 
прогресса. Да, в команде много молодежи, им нужны ориентиры, но нужны ли 
для этого люди в команде? Непонятно. И сейчас возникнут еще более 
серьезные проблемы, ведь травму получил Григорий Дронов - лучший 
защитник. Теперь станет еще тяжелее, но это хорошая возможность 
обновиться полностью, а в клубе боятся пойти на радикальные шаги. 
"СЛОВАН" ИЗБАВЛЯЕТСЯ ОТ ИГРОКОВ  
"Слован" решил что-то поменять в своей жизни и внес в список отказов двух 
игроков. На самом деле, там можно было вносить десяток, но пока выбрали 
двоих и, учитывая решения клуба, логику понять тяжело. Например, отказались 
от услуг Михала Серсена, но он даже не провел ни одного матча в турнире. 
Травмирован? Но таких игроков нельзя вносить в список. Проигрывает 
конкуренцию? Неужели Ивану Шварни ("минус 16") или Томми Тайми ("минус 
9"). Со вторым пострадавшим - Яном Бухтеле - все проще. У нападающего 
всего одна шайба в 21 матче при 16 минутах игрового времени - это провал. Но 
самое интересное, что своими показателями он на седьмом месте по 
результативности в списке форвардов - у него ведь есть еще пять передач. Но 
от Лукаша Кашпара в клубе не отказываются, а у него 0 голов в 22 встречах. 
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ  
Нападающий ЦСКА Сергей Андронов пропустит игру против СКА, и это очень 
печальная новость для Игоря Никитина. Да, у тренера не будет вопросов, кого 
поставить, игроков там на два состава, но Андронов был одним из тех, кого 
заменить невозможно. На его счету всего 2 гола и 1 передача, но он 
практический лучший по игре в обороне. Прекрасно сдерживает любых 
соперников и крайне неуступчив в единоборствах. И надо же - пострадал за 
третью десятиминутку, хотя уже очевидно, что в игре ЦСКА - "Локомотив" судьи 
немного потеряли контроль за ситуацией. Самое интересно, что один из 
дисциплинарных штрафов Андронов получил задним числом, дополнительно, 
после решения СДК. Ну да, у него такой стиль игры. На этот раз мы не 
оспариваем вердикт спортивно-дисциплинарного комитета, но отмечаем, что 
если бы арбитры принимали последовательные решения, то Андронова бы не 
наказали. 
ПРОСМОТР  
"Торпедо", где финансовые проблемы еще далеки от решения, а руководство 
убедилось, что множество кадровых решений были ошибочны, стараются 
оживить команду. Но методы тоже не очень логичные. Просмотровый контракт 
с клубом заключил Александр Васильев. Форвард в прошлом сезоне выступал 
за "Спартак", ему не предложили новый контракт, и он поехал в Ханты-
Мансийск. Игорь Захаркин чуть ли не после первого матча на выставочном 
турнире заявил, что Васильев ему не нужен, и Александр отправился в ВХЛ. То 
есть "Торпедо" берет на просмотр хоккеиста, который последовательно не 
подошел двум командам, непопадающим в плей-офф.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/mozyakin-i-kompaniya-snova-
razgromleny-sezon-dlya-magnitki-uzhe-poteryan-1325536/ 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/mozyakin-i-kompaniya-snova-razgromleny-sezon-dlya-magnitki-uzhe-poteryan-1325536/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/mozyakin-i-kompaniya-snova-razgromleny-sezon-dlya-magnitki-uzhe-poteryan-1325536/


 

 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Динамо" может расстаться с Артюхиным. Инсайды от Панышева и 
Ерыкалова (Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 
Кого вернет "Магнитка" и как долго Жамнов будет на тренерской лавке 
"Спартака". 
Ведущие обозреватели "Чемпионата" Павел Панышев и Дмитрий Ерыкалов 
рассказывают об очередных эксклюзивных новостях в мире хоккея, делая 
акцент на событиях и переходах КХЛ. 
В "Динамо" недовольны Артюхиным 
Руководство и тренерский штаб московского "Динамо" недовольны 
выступлением 34-летнего форварда бело-голубых Евгения Артюхина, с 
которым ранее было заключено соглашение на один год. От услуг нападающего 
могут отказаться до конца октября. В 22 матчах нынешнего регулярного 
чемпионата Артюхин забросил лишь одну шайбу и отдал четыре голевые 
передачи, при коэффициенте полезности, равном нулю и 34 минутах штрафа. 
"Локомотив" и Локтионов по-прежнему не могут договориться 
27-летний нападающий Андрей Локтионов по-прежнему рассматривает вариант 
возвращения в "Локомотив". Переход в состав ярославцев является 
приоритетом для форварда, который не смог получить полноценного контракта 
в "Лос-Анджелесе". Однако стороны никак не могут договориться по сороку 
контракта и финансовой составляющей сделки. Именно поэтому Андрей до сих 
пор находится без клуба. 
Чад Ро уже катается, Дэн Секстон продолжает лечение 
30-летний нападающий "Нефтехимика" Чад Ро уже приступил к занятиям на 
льду, практически полностью восстановившись после травмы, однако 
американец пропустит грядущий матч с магнитогорским "Металлургом". Это 
будет последняя домашняя игра татарстанского клуба перед выездом на 
Дальний Восток. Что касается другого американского нападающего - 30-летнего 
форварда Дэна Секстона - то его травма носит более серьезный характер. В 
ближайшее время он команде не поможет. Обоих планируют взять в поездку по 
маршруту Владивосток - Хабаровск - Шанхай. 
Жамнов будет на тренерской лавке "Спартака" до Евротура 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов планирует помогать 
тренерскому штабу москвичей во главе с Вадимом Епанчинцевым вплоть до 
первого этапа Евротура. Старт финского этапа - Кубка Карьяла - намечен на 8 
ноября. При Жамнове на лавке спартаковцы одержали уже две победы подряд, 
выиграв дома у "Авангарда" и "Югры". Присутствие Жамнова на скамейке 
обсуждалось лично с Епанчинцевым. Функционер имеет подобный опыт по 
работе в сборной России, "Витязе" и "Атланте". 
Еглича подписали менее чем за 6 миллионов 
Руководство "Нефтехимика" существенно сэкономило и подписало контракт с 
29-летним словенским форвардом Жигой Егличем за сумму, равную чуть 
меньше, чем 6 миллионов рублей. Сторона хоккеиста согласилась на 
существенное понижение зарплаты форварда после его неудачного 
выступления за "Торпедо". За нижегородцев Еглич провел 15 матчей и 
отметился четырьмя голевыми передачами при показателе полезности "-2". 
Нижегородский клуб сначала поместил словенского хоккеиста в список отказов, 
а затем расторг с ним контракт. Ранее Еглич выступал за "Слован", всего в КХЛ 
на его счету 79 (26+53) баллов за результативность в 194 матчах при 
показателе полезности "-4" и 99 минутах штрафа. 



 

 

"Динамо" заключит пробный контракт с Глазковым 
25-летний защитник Иван Глазков продолжит карьеру в московском "Динамо". 
Сейчас хоккеист уже находится на базе команды в Новогорске и тренируется. 
Последней командой хоккеиста был ХК "Сочи". 10 августа 2017 года контракт с 
ним расторгли по соглашению сторон. Глазков в прошлом сезоне также 
выступал за "Адмирал". Всего он провел 20 матчей в регулярном чемпионате и 
сделал две голевые передачи при показателе полезности "-7". 
"Магнитка" вернет Бывальцева 
Одним из главных открытий десятого сезона КХЛ стала связка нападающих 
"Амура" Бывальцев - Ли. Они уже привлекли внимание топ-клубов, а по 
последней информации, Алексей Бывальцев может пополнить состав 
магнитогорского "Металлурга". Форвард, на счету которого в текущем 
чемпионате 21 очко в 24 играх за "Амур", является воспитанником 
магнитогорского хоккея. Бывальцев покинул систему "Магнитки" четыре года 
назад, но уральский клуб обладает "правом первой ночи", которое позволяет 
Геннадию Величкина практически беспрепятственно усилить состав 23-летним 
нападающим.  

https://www.championat.com/hockey/article-283206-insajdy-khl-ot-zhurnalistov-
chempionata.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" подпишет контракт с экс-форвардом "Тампа-Бэй" и "Кингз" 
Перселлом (Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", омский "Авангард" подпишет контракт с 
нападающим Тедди Перселлом переговоры сейчас находятся в завершающей 
стадии. 
32-летний Перселл всю карьеру провел в Национальной хоккейной лиге. 
Длительное время он выступал за "Тампа-Бэй Лайтнинг", позже защищал цвета 
"Флориды Пантерз" и "Лос-Анджелес Кингз". В прошлом сезоне Перселл провел 
за "королей" 12 игр, набрав два (0+2) результативных балла при показателе 
полезности "0".  

https://www.championat.com/hockey/news-2935226-avangard-podpishet-kontrakt-s-
eks-forvardom-tampa-bej-i-kingz-persellom.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Fromua.news, Киев, 23 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Андрей Антонов: Здесь все осталось таким же (Спортивная панорама 
(sportpanorama.by), Минск, 23 октября 2017) 
Интересно ли вновь играть в экстралиге хоккеисту, привыкшему к разборкам на 
куда более высоком уровне? Об этом, и не только, корреспондент "СП" 
побеседовал с защитником "Юности" Андреем Антоновым. После четырех лет 
скитаний по клубам КХЛ и ВХЛ он вернулся в чемпионат Беларуси и быстро 
стал одним из лидеров столичной команды.  

https://www.championat.com/hockey/article-283206-insajdy-khl-ot-zhurnalistov-chempionata.html
https://www.championat.com/hockey/article-283206-insajdy-khl-ot-zhurnalistov-chempionata.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935226-avangard-podpishet-kontrakt-s-eks-forvardom-tampa-bej-i-kingz-persellom.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935226-avangard-podpishet-kontrakt-s-eks-forvardom-tampa-bej-i-kingz-persellom.html
http://allhockey.ru/news/show/304920-Istochnik_kanadskij_forvard_Persell_podpishet_kontrakt_s_Avangardom
http://www.puls-planety247.ru/smi-avangard-popolnit-sostav-ehks-khokkeistom-tampa-behj-rt/
http://fromua.news/article/54485028/smi-avangard-popolnit-sostav-eks-hokkeistom-tampa-bey/
https://by.tribuna.com/hockey/1056791481.html


 

 

  - Экстралига стала сильнее за те четыре года, пока вы играли в КХЛ и ВХЛ?  
 - Думаю, здесь все осталось примерно на том же уровне. Раньше была такая 
же картина - четыре фаворита и еще несколько команд, которые способны 
навязать борьбу. Например, та же "Лида". Видно, что тренерским штабом этой 
дружины проделывается большая работа. Во время игры было заметно, что 
"рыцари" старались действовать строго по заданию. Знаю, что и "Шахтеру" в 
четверг было очень непросто совладать с ними.  

https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B
5%D0%B9-%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2-
%D0%B7%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%8C-%D0%B2%D1%81%D1%91-
%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D1%81%D1%8C-
%D1%82%D0%B0%D0%BA/ 

К заголовкам сообщений 

Лео Комаров: Олег Знарок похож по тренерскому стилю на Майка Бэбкока 
(Советский спорт, Москва, 23 октября 2017) 
Форвард "Мэйпл Лифс" Лео Комаров дал интервью корреспонденту "Советского 
спорта" в Торонто.  
- Вы следите за КХЛ?  
- Вообще да. Но в этом году мало. Заметил, что очень здорово играет 
"Йокерит". 
- Это поможет сборной Финляндии ударно выступить на Олимпиаде?  
- Я не очень хорошо знаю их состав. Но жаль, что в Пхенчхан не поедут игроки 
НХЛ. Но у финнов всегда отличная команда. Надежные вратари, единая 
система. При этом Россия, Швеция, Чехия тоже соберут классные сборные. Не 
знаю, как насчет Канады и США. Думаю, они будут не так сильны, как обычно. 
Что ж, тем интереснее смотреть Олимпиаду. 
- СКА во главе с Олегом Знарком смог победить "Йокерит". Вы с ним 
сфотографировались в конце июля. Поддерживаете связь?  
- Да, виделись летом, когда СКА проводил сбор в Финляндии. Олег мне очень 
много помог в карьере. Я с ним пять лет провел в московском "Динамо". Он для 
меня - хороший друг, и мы всегда с радостью встречаемся. 
- Знарок дает вам какие-то советы?  
- Ну мы не на короткой линии. Все-таки у Олега много своих дел и забот. Ему не 
до меня. И когда видимся, то говорим не о хоккее, а о жизни. 
- Сейчас вас тренирует Бэбкок. Он по стилю чем-то похож на Знарка?  
- Вы знаете, да. У них одинаково сильный характер. Олег и Майк умеют завести 
команду. И думают о том, чтобы их игроки становились лучше с каждым днем. 
Да, у всех хоккеистов бывают ошибки. Но они дают играть, и это очень здорово. 
А еще кроме Знарка отмечу Харийса Витолиньша и Владимира Федосова. 
Вообще у СКА очень хороший штаб.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005947-leo-komarov-oleg-znarok-pohozh-
po-trenerskomu-stilju-na-majka-bebkoka 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Алтыбармакян и Манукян вошли в состав молодежной сборной России на 
Суперсерию (Чемпионат.com, Москва, 23 октября 2017) 

https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B5%D0%B9-%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2-%D0%B7%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%8C-%D0%B2%D1%81%D1%91-%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D1%81%D1%8C-%D1%82%D0%B0%D0%BA/
https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B5%D0%B9-%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2-%D0%B7%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%8C-%D0%B2%D1%81%D1%91-%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D1%81%D1%8C-%D1%82%D0%B0%D0%BA/
https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B5%D0%B9-%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2-%D0%B7%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%8C-%D0%B2%D1%81%D1%91-%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D1%81%D1%8C-%D1%82%D0%B0%D0%BA/
https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B5%D0%B9-%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2-%D0%B7%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%8C-%D0%B2%D1%81%D1%91-%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D1%81%D1%8C-%D1%82%D0%B0%D0%BA/
https://sportpanorama.by/2017/10/23/%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B5%D0%B9-%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2-%D0%B7%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%8C-%D0%B2%D1%81%D1%91-%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D1%81%D1%8C-%D1%82%D0%B0%D0%BA/
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005947-leo-komarov-oleg-znarok-pohozh-po-trenerskomu-stilju-na-majka-bebkoka
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005947-leo-komarov-oleg-znarok-pohozh-po-trenerskomu-stilju-na-majka-bebkoka


 

 

Тренерский штаб молодежной сборной России во главе с Валерием Брагиным 
определился со списком кандидатов на участие в CIBC Canada Russia Series - 
ежегодной ноябрьской серии из шести матчей со сборными канадских 
юниорских лиг (6-16 ноября, Канада).  
1 ноября на краткосрочный сбор в Новогорске прибудут 27 хоккеистов:  
Вратари: Алексей Мельничук ("СКА-Нева"), Владислав Сухачев ("Челмет");  
Защитники: Дмитрий Алексеев ("Челмет"), Николай Богатов ("Ирбис"), Анатолий 
Елизаров ("Толпар"), Егор Зайцев ("Динамо" М), Никита Макеев (ЦСКА), Артем 
Мальцев ("Сочи"), Александр Калинин ("Амур"), Николай Кныжов ("СКА-
Серебряные Львы), Даниил Курашов ("Адмирал"), Александр Шепелев ("Белые 
Медведи");  
Нападающие: Андрей Алтыбармакян ("СКА-Нева"), Данил Веряев ("Торпедо" 
НН), Георгий Иванов, Иван Романов, Кирилл Слепец (все - "Локо"), Владислав 
Кара ("Ирбис"), Павел Кукштель ("СКА-1946"), Михаил Мальцев (СКА), Артем 
Манукян ("Авангард"), Данила Моисеев ("Русские Витязи"), Алексей Полодян 
("СКА-Серебряные Львы"), Максим Рассейкин ("Автомобилист"), Дамир 
Рахимуллин ("Лада"), Максим Цыплаков ("Спартак"), Марсель Шолохов ("Белые 
Медведи").  
Рано утром 3 ноября в Канаду вылетят 23 игрока, а уже за океаном по ходу 
турне состав команды будет пополняться российскими игроками из 
североамериканских лиг. 

https://www.championat.com/hockey/news-2935290-altybarmakjan-i-manukjan-
voshli-v-sostav-molodjozhnoj-sbornoj-rossii-na-superseriju.html 

Похожие сообщения (9): 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Rusbiathlon.ru, Москва, 23 октября 2017 

• ХК СКА-Серебряные Львы (silverlions.ru), Санкт-Петербург, 23 октября 
2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 23 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 октября 2017 

• ТАСС, Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Хоккеистки РФ выиграли все 6 матчей с клубами NWHL, победив 
"Метрополитан Риветерс" (Р-Спорт, Москва, 23 октября 2017) 
Женская сборная России вновь победила клуб "Метрополитан Риветерс" в 
своем заключительном выставочном матче в рамках серии с командами 
Женской национальной хоккейной лиги (NWHL). 
Встреча, состоявшаяся в воскресенье в Ньюарке (США) и ставшая последней 
для команды Алексея Чистякова в серии с клубами NWHL, завершилась со 
счетом 4:0 (0:0, 2:0, 2:0) в пользу россиянок. В составе победительниц дубль 
оформила Анна Шохина (27-я и 30-я минуты), по шайбе забросили Людмила 
Белякова (49) и Алевтина Штарева (59). 
Голкипер сборной России Надежда Морозова отразила 19 бросков, оставив 
свои ворота в неприкосновенности. 

https://www.championat.com/hockey/news-2935290-altybarmakjan-i-manukjan-voshli-v-sostav-molodjozhnoj-sbornoj-rossii-na-superseriju.html
https://www.championat.com/hockey/news-2935290-altybarmakjan-i-manukjan-voshli-v-sostav-molodjozhnoj-sbornoj-rossii-na-superseriju.html
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14011
https://sport.mail.ru/news/hockey-russia/31416191/
https://rusbiathlon.ru/news/hockey/id97134/
http://silverlions.ru/?p=23514
http://silverlions.ru/?p=23514
http://allhockey.ru/news/show/304928-Bragin_nazval_sostav_molodezhnoj_sbornoj_Rossii_na_matchi_Superserii
https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127662941.html
https://www.sport.ru/hockey/Obyyavlen_rasshirennyy_sostav_molodejnoy_sbornoy_Rossii_po_hokkeyu_na_Superseriyu/article376927/
http://sport.business-gazeta.ru/news/203051/
http://tass.ru/sport/4670327


 

 

Сборная России выиграла все шесть матчей в рамках серии с клубами NWHL в 
Северной Америке.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127641663.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 23 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 октября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 октября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171023/1127641663.html
https://profi-news.ru/sport/20171023/588959/
https://sport.mail.ru/news/hockey-russia/31409177/
http://newsrbk.ru/news/5009021-hokkeistki-rf-vyiigrali-vse-6-matchey-s-klubami-NWHL-pobediv-metropolitan-riveters-.html
https://rip-news.ru/sport/hokkeistki-rf-vyigrali-vse-6-matchei-s-klybami-nwhl-pobediv-metropolitan-riveters.html
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